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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
RETOMADA
Desde a última segunda-feira,13, servidores da
Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso
retomaram as atividades atuando no horário normal
de trabalho, ou seja, das 8h às 17 horas. Devido às
medidas de proteção contra o novo coronavírus, o
horário de trabalho havia sido reduzido para 12h
às 17h. Aos poucos os protocolos estão sendo
remodelados ampliando as possibilidades de
atendimento ao público com as devidas cautelas e
adoção de medidas de segurança para ambas as
partes, de modo que todos possam ficar prote-
gidos.

RECOMENDAÇÕES
No entanto, todas as orientações de segurança
continuam a funcionar. A fim de evitar aglomeração
e promover o distanciamento social, o atendimento
presencial continuará suspenso nas dependências
do Legislativo. Os cidadãos podem entrar em
contato pelo telefone 3531-4770. O acesso às
reuniões ainda será restrito a 30% da capacidade
total do plenário. O uso de máscara segue
obrigatório. Nos corredores da Casa, vereadores
e funcionários têm álcool em gel à disposição para
a higienização constante das mãos.

DISCÓRDIA
O regime é democrático e por isso permite opiniões
divergentes. É o que está acontecendo com a
pavimentação da estrada para o Distrito da
Guardinha. Depois de passado o período da
incredulidade, agora a obra está em dois estágios.
De um lado aqueles que comemoram a realização
de um feito desejado por décadas e que veem na
iniciativa uma forma de acabar com o sofrimento
de tantas pessoas por longo tempo.

DIVERGENTES
De outro lado, aqueles que não aceitam de forma
alguma que o asfaltamento se torne realidade.
Depois da negação, vem a fase da desconstrução,
dizendo que o serviço não vai durar, que não vai se
acabar e outros tantos defeitos que ainda hão de
surgir.

PRO BELELÉU
Ainda sobre o asfaltamento da estrada para
Guardinha, sabe-se que o então governador Antônio
Anastasia aprovou a obra, a pedido de Carlos
Melles, à época secretário de Transporte e Obras
Públicas do Estado de Minas Gerais. O assunto
morreu com a entrada de Fernando Pimentel, de
triste lembrança. Quebrou o Estado que continua,
por sua conta, capenga até hoje. Por conseguinte,
o asfalto para Guardinha foi para o beleléu.

CONCLUIR
Com o prestígio que tem, o vice-presidente da
Assembleia deputado Antonio Carlos Arantes
certamente fará um trabalho junto ao governador
Romeu Zema para retomar o asfaltamento por conta
do Estado.  A Prefeitura começou, o Estado bem
que pode concluir o restante da obra.

POSITIVO
O deputado Antônio Carlos Arantes testou positivo
para coronavírus. Ele informou que se encontra em
isolamento social desde quando recebeu o
resultado de exame, sábado passado. No final da
próxima semana ele deverá repetir os exames para
saber se não mais apresenta sintomas do
coronavírus, quando será definido se retorna às
atividades normais. Por enquanto, o tempo é de
recolhimento.

EM 2023
Conforme havia sido aprovado pela Câmara
Municipal no termo de doação feita pelo município
da  Praça de Esportes Castelo Branco, para o SESC
–MG, aquela instituição teria até o dia 12 de julho,
domingo passado, para dar início às obras, sob
pena de reversão do imóvel para o município. As
obras não foram iniciadas. O prefeito Walkinho deu
mais um fôlego para o SESC através de decreto,
que por sinal tem sido questionado. Conforme
matéria publicada nesta edição, o SESC informou
ao “JS” que prevê o término da obra em 2023.

ENEM
O Ministério da Educação (MEC) definiu as novas
datas do Exame Nacional do Ensino Médio (Enem).
A prova impressa será realizada nos dias 17 e 24
de janeiro; e a versão digital, nos dias 31 de janeiro
e 7 de fevereiro. Segundo o Instituto Nacional de
Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira
(Inep) cerca de 5,8 milhões de pessoas se já se
inscreveram, deste total, 98,4% são para a prova
impressa.

MINAS CONSCIENTE
NA CHEGADA DO PICO

OPINIÃO

Mateus Simões

Na semana em que o estado de Minas Gerais se
prepara para a chegada do pico da pandemia, o Tribu-
nal de Justiça, respondendo a uma ação promovida pelo
Ministério Público, determinou que os municípios de
Minas deverão se adequar às regras estaduais para
retomada da atividade econômica.

Apesar de o Governo do Estado ter mantido um in-
tenso dialogo com os prefeitos e reconhecer a auto-
nomia municipal, com maior chance de racionalidade
das decisões tomadas localmente, a ordem judicial
vem na linha de gerar maior segurança jurídica e evi-
tar que haja decisões de reabertura sem técnica, como
foi percebido em alguns municípios que iniciaram a
retomada por atividades de grande aglomeração e
depois foram obrigados a recuar, levando cidades e
regiões inteiras a retornar sem previsão de novo avan-
ço.

O maior mérito do programa Minas Consciente é a
sua flexibilidade e adaptabilidade, com base em critéri-
os sanitários (atividades de maior ou menor exposição
a risco) e critérios econômicos (com ponderação de
geração de empregos, essencialidade da atividade e
número de empresas atingidas). Assim, conseguimos
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buscar soluções de segurança para a saúde com di-
minuição dos efeitos para quem trabalha e vive nessas
cidades.

Talvez leve algumas semanas para o retorno do
avanço nas regiões que estavam atuando sem critéri-
os técnicos e racionais, mas os resultados são bas-
tante óbvios: onde mais municípios já haviam aderido
ao programa, os resultados de saúde foram melhores.
Tanto que, na última semana, enquanto todo o estado
se preparava para a chegada do pico, a região centro-
sul do estado, que tinha o maior número de municípios
no programa, foi a única que progrediu para nova onda
de abertura.

Não vamos recuar na busca do diálogo e, agora, com
a obrigação dos prefeitos de assumirem os critérios
técnicos do programa estadual, vamos intensificar essa
interlocução com cada uma das 14 regiões de saúde
de Minas para garantir que o mesmo sucesso que tive-
mos no achatamento da curva e na expansão de leitos
de UTI seja refletido na velocidade de retomada da ati-
vidade econômica.

(Hoje em Dia 13/07/2020)

Mateus Simões - Mestre em Direito Empresarial, procurador concursado da

ALMG e professor universitário. Vereador em Belo Horizonte pelo NOVO.

Bom mesmo é viver a vida com paixão
é servir sem preconceito, com amor,
seguir mais que uma direção,
ser solidário em qualquer situação.

Bom mesmo é ir à luta com determinação
ser comprometido e generoso
desistir de ressentimento quando enganado, afinal...
ninguém é perfeito, então existe o perdão.

Bom mesmo é ser paciente
mostrar autocontrole, ser coerente!
ser livre, mudar paradigmas
ter atitude positiva, ser autêntico.

Bom mesmo é ser dedicado
respeitoso,  pois é a base da liderança
é  a autoridade conquistada com amor,
dessa história você deve ser o autor !

Bernadete Aguiar, membro efetivo da APC

BOM MESMO

LIONS CLUBE
CULTURAL Adiar

decisões
A atitude de adiar deci-

sões é muito comum entre
pessoas hodiernamente.
Seja por conta de algum im-
previsto, medo de mudanças
ou até em função da pro-
crastinação. Só não enten-
demos é como isso pode
custar caro em nossas vidas.
Mesmo assim tem gente que
demora na decisão. Seja
também por indecisão...
Mas eu não sou indeciso. Ou
será que sou?

Seja qual for, enfim, o
adiamento de uma decisão
afeta diretamente a evolu-
ção e a definição na sua
vida. Sabe por quê? Deci-
sões, que são deixadas para
depois, acabam sendo per-
da de tempo e, dependendo
da situação, acarretam pre-
juízos financeiros. Quando
você decide por uma esco-
lha, espera-se que todos os
problemas se resolvam de
uma vez e sozinhos, sem fi-
car procurando opiniões dos
outros.

Sabemos que não é por
aí. Aqueles problemas só
irão acumular, e o que foi
adiado ainda pode gerar,
imaginem, mais preocupa-
ções futuras. Para que isso?
Melhor tomar uma decisão
e pronto. Dar um rumo di-
ferente para nossas vidas
naquilo que julgamos ser o
melhor no momento. É pre-
ciso agir rápido e com inteli-
gência.

Existem maneiras para
evitar que decisões impor-
tantes sejam adiadas. Segue
o jogo. Elimine o medo de
arriscar e tomar a decisão
no instante em que ela é
exigida. Bem, depois não
adianta lamentar. Decida
pela coisa certa e vá em
frente: “DECISÕES trazem
consequências; INDECI-
SÕES, mais ainda”.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente

da APC Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 205/2020, Pregão Pres. nº 22/2020, cujo objeto é “Aquisi-
ção de uma (01) escavadeira hidráulica sobre esteiras nova, e uma
(01) pá carregadeira sobre rodas nova”, com a empresa: TRIAMA
NORTE TRATORES IMPLEMENTOS AGRICOLAS E MAQUINAS
LTDA, CNP 01.563.351/0001-73, pelo valor global de R$ 675.000,00;
Itamogi/MG – 14/07/2020 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal.

A Secretaria da Receita
Federal do Brasil (RFB) e a
Procuradoria Geral da Fazen-
da Nacional (PGFN) prorro-
garam por mais 30 dias o pra-
zo de validade das Certidões
Negativas de Débitos (CND)
e das Certidões Positivas com
Efeitos de Negativas (CNE
ND), ambas relativas à Cré-
ditos Tributários federais e à
Divida Ativa da União.

A medida está prevista
pela Portaria Conjunta RFB/
PGFN nº 1.178, de 13 de ju-
lho de 2020, publicada no Di-
ário Oficial da União de hoje
(14/07).

Inicialmente, em decorrên-
cia da pandemia causada pelo
coronavírus, que impôs a pa-
ralisação das atividades em-
presariais, a Secretaria Espe-
cial da Receita Federal do
Brasil (RFB) e a Procurado-
ria-Geral da Fazenda Nacio-
nal (PGFN) editaram a Por-
taria Conjunta RFB/PGFN nº
555, de 23 de março de 2020,
que prorrogou por 90 (noven-
ta) dias o prazo de validade das
CND e das CPEND válidas
em 24 de março de 2020 (data
de publicação da Portaria
Conjunta).  

Porém, passados os 90 (no-
venta) dias, a expectativa de
retomada da atividade econô-

mica não se verificou em sua
plenitude. Por essa razão, con-
clui-se ser necessário conce-
der nova prorrogação por 30
(trinta) dias, prazo que, supõe-
se, ser suficiente para o
restabelecimento da maior
parte das atividades empresa-
riais.

A CND é emitida quando
não há pendências em nome
do sujeito passivo relativas a
débitos, dados cadastrais e
apresentação de declarações
administrados pela Receita
Federal, ou inscrição na Dívi-
da Ativa da União. Já a
CPEND é emitida quando
existe uma pendência, porém
ela está com seus efeitos
suspensos (por exemplo, em
virtude de decisão judicial). As
duas certidões são necessári-
as para que as pessoas jurídi-
cas exerçam uma série de ati-
vidades, como, por exemplo,
participar de licitações ou ob-
ter financiamentos.

As medidas valem apenas
para as Certidões Conjuntas
que já foram expedidas e ain-
da estão no período de valida-
de e visam a minimizar os
efeitos decorrentes da crise
para a atividade econômica
em âmbito nacional.

(Ascom da Delegacia da Receita

Federal em Poços de Caldas).

Receita e PGFN
prorrogam por mais

30 dias prazo de
validade de certidões
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O deputado estadual Antô-
nio Carlos Arantes (PSDB),
vice-presidente da Assembleia
Legislativa de Minas Gerais
(ALMG), anunciou sábado (11/
7), que testou positivo para
coronavírus. Apesar de todas
as medidas de isolamento e
distanciamento, Arantes é o
primeiro parlamentar mineiro a
contrair o Covid-19. Ele en-
contra-se recolhido e deverá
permanecer afastado de todas
as atividades pelas próximas
duas semanas quando deverá
se submeter a novos exames
para avaliar seu estado de saú-
de.

O deputado Antônio Carlos
fez um comunicado aos demais
companheiros de Assembleia
na tarde de sábado, quando
através de suas redes sociais
também emitiu um comunica-
do público. Ele informou ter
feito o exame PCR e testou
positivo. A esposa do deputa-
do também realizou o teste e o
resultado foi negativo. Leia a
íntegra do comunicado no box
em anexo.

O RT-PCR utiliza técnicas
de biologia molecular para de-
tectar se o vírus SARS-CoV-2
está presente no corpo.  É o
exame considerado "padrão-
ouro" para diagnóstico e é in-
dicado para quem está com sin-
tomas da COVID-19. O PCR
serve para detectar a presença
do vírus no organismo do pa-
ciente. Analisando o material
coletado do nariz e da gargan-
ta do paciente, o exame con-

Arantes testa positivo para COVID-19
e seguirá recolhido em isolamento

segue identificar a presença do
RNA do vírus.

O deputado afirma que está
bem, sem nenhum sintoma,
mas que fez questão de tornar
público o resultado, pois nos
últimos dias, por mais que te-
nha evitado contato e aglome-
rações, se encontrou com par-
lamentares e servidores da
casa.

Arantes declarou que está
em casa onde permanecerá em
regime de quarentena por pelo
menos 15 dias. "Já estou em
isolamento e com fé em Deus
irei passar por esse momento
sem nenhuma complicação!
Conto com as orações de to-
dos! Grande abraço, se cui-

dem", finaliza a nota por ele
divulgada. Na postagem, em
redes sociais, o deputado re-
cebeu centenas de manifesta-
ções de apoio e solidariedade.
Os vereadores Marcelo de
Morais, Vinícius Scarano e
Sérgio Gomes foram alguns
políticos de São Sebastião do
Paraíso que fizeram comentá-
rios desejando força e breve
recuperação ao parlamentar.

Arantes também recebeu
elogios por parte dos
internautas que destacaram a
postura transparente e respon-
sável ao informar publicamen-
te sobre a situação, alertando
para que outras pessoas fiquem
atentas.

Na última semana Arantes
participou de várias reuniões e
até gravou vídeos em obras
públicas junto a políticos e tra-
balhadores em obras em Jacuí
e São Sebastião do Paraíso.

Algumas pessoas que fa-
zem parte da equipe do depu-
tado e outras pessoas que esti-
veram muito próximas a ele e
com contato direto foram re-
comendadas a fazer testes para
verificarem se também estão
com o coronavírus.

COMUNICADO

Venho através desta mensa-
gem informar a todos que di-
ante do grande número de pes-
soas se contaminando com o
Covid 19 em Belo Horizonte
resolvi fazer o exame PCR para
detecção do vírus e infelizmen-
te testei positivo. Minha espo-
sa também realizou o teste e o
resultado dela foi negativo.

Estou bem, sem nenhum
sintoma. Faço questão de tor-
nar público meu resultado, pois
nestes últimos dias por mais
que eu tenha evitado contato e
aglomerações, acabei encon-
trando com alguns de vocês.

Sendo assim sinto-me na
obrigação de comunica-los no
sentido de evitar novas conta-
minações. Já estou em isola-
mento e com fé em Deus irei
passar por esse momento sem
nenhuma complicação! Conto
com as orações de todos!
Grande abraço, se cuidem!

Deputado Antonio Carlos Arantes

Antônio Carlos Arantes é o primeiro parlamentar
mineiro a testar positivo para COVID-19

Luiz Santana

Por João Oliveira

O vereador Luiz Benedito
de Paula solicitou ao prefeito
Walker Américo na sessão de
segunda-feira (13/7), a trans-
ferência do atual depósito de
entulhos de construção civil do
município situado no Alto do
Bela Vista, para local mais afas-
tado das residências. Ele já ha-
via encaminhado ofício à Secre-
taria de Meio Ambiente, relatando
a situação vivenciada por mo-
radores próximos ao local.

De acordo com o vereador,
moradores têm reclamado mui-

Vereador pede transferência de depósito de
entulhos para local afastado de residências

to da poeira que causa trans-
tornos quando os caminhões
chegam ao local para descar-
regar o material. “Há muita
poeira quando é descarregado
o entulho e quando a máquina
faz o revolvimento dos resídu-
os. As máquinas vão para acer-
tar os entulhos, e os morado-
res estão sofrendo muito com
essa situação”, conta.

O depósito, segundo apon-
tado pelo vereador, fica próxi-
mo às residências. Uma mora-
dora encaminhou para ele uma
foto, com a sua garagem co-
berta de terra proveniente dos

entulhos lá depositados. “Isso
precisa ser transferido para um
local que não atrapalhe, como
na João Pereira de Souza, que
já tem entulhos por lá. Vai faci-
litar muito para esses morado-
res”, apontou.

O vereador leu resposta
encaminhada pela secretária
municipal de Meio Ambiente,
Yara Borges, que comunicou
que há uma guarita onde os con-
dutores param para se identifi-
caram, não possibilitando o
acesso ao local em alta veloci-
dade. Entretanto, Luiz destaca
que os moradores alegam que

pela velocidade que eles trafe-
gam no local, acaba fazendo
muita poeira, sujando as resi-
dências.

Ainda conforme o ofício
enviado pela secretária, a mai-
oria dos resíduos é inerte, pos-
suem baixa capacidade de rea-
ção, porém o local foi alvo de
vândalos que atearam fogo em
um material que foi queimado.

“A Prefeitura tomou todas
as medidas necessárias”, des-
tacou. Luiz enfatizou a neces-
sidade de uma análise para que
o local pudesse ser transferido
para outra área.O vereador Luiz Benedito de Paula

Por João Oliveira

No último dia 12 (domin-
go), venceu o prazo inicial que
o Serviço Social do Comércio
de Minas (Sesc Minas) tinha
para dar início às obras da uni-
dade em São Sebastião do Pa-
raíso. Entretanto, atendendo
justificativas apresentados pela
instituição à Prefeitura, o pre-
feito Walker Américo, por de-
creto ampliou o prazo para mais
dois anos. Com isso, o SESC
prevê entrega da unidade para
o segundo semestre de 2023.

O Sesc informou à repor-
tagem do Jornal do Sudoeste
por meio de sua assessoria de
imprensa que o projeto da uni-
dade do Sesc Minas em São
Sebastião do Paraíso segue em
andamento e será realizado
conforme cronograma defini-
do pela instituição e aprovado
pela Prefeitura.

"O prazo para o início das
obras para implantação do Sesc
São Sebastião do Paraíso foi

Com prazo ampliado, SESC prevê entrega de
unidade para segundo semestre de 2023

prorrogado conforme Decreto
Municipal 5635. A fase atual é
de licitação para contratação
dos Projetos Executivos Arqui-
tetônicos e Complementares
para a unidade. A conclusão da
obra de demolição está previs-
ta para dezembro/2020", infor-
ma.

Conforme a instituição, a
prorrogação foi necessária de-
vido à complexidade das obras,
bem como a necessidade de
adequação do estudo de viabi-
lidade para melhor atendimen-
to às demandas do município.
"Além disso, deve-se levar em
consideração o período de
pandemia, que vem impactando
em prazos de contratações e
até a execução de projetos.
Cabe lembrar que todas as eta-
pas do projeto da nova unida-
de, incluindo seu cronograma
de execução, foram apresenta-
dos para a Prefeitura e aprova-
dos, respeitando sempre os
prazos acordados".

De acordo com o SESC,

serão ofertados serviços volta-
dos para os programas do Sesc
em Minas. A nova unidade vai
contar, por exemplo, com um
núcleo de Saúde onde estarão
disponíveis consultas médicas
em diversas especialidades,
nutrição, odontologia, fisiotera-
pia, pilates de reabilitação, con-
sulta dietoterápica e vacinação.

"O trabalho social com gru-
pos também estará presente,
além das atividades do Mesa
Brasil Sesc e outras ações no
campo da Assistência. A Edu-
cação e o Lazer também esta-
rão disponíveis, com diversas
atividades para as mais varia-
das idades. A finalização das
obras está prevista para o se-
gundo semestre de 2023",
completa.

Quanto ao decreto assina-
do pelo prefeito Walker
Américo prorrogando prazos
para o SESC, o presidente da
Câmara Municipal solicitou
parecer jurídico sobre a legali-
dade do ato.

Os números de casos con-
firmados de coronavírus se
mantiveram estáveis em São
Sebastião do Paraíso, confor-
me boletim epidemiológico pu-
blicado nesta terça-feira (14/7).
De acordo com os números
são 65 casos, dos quais 53 já
se recuperaram, oito estão em
isolamento domiciliar, três são
óbitos ocasionados pela evolu-
ção da doença e um está inter-
nado.

No total, em Paraíso foram
notificados 871 casos. Confor-
me os números, 201 pacientes
estão em isolamento domicili-
ar com suspeita da doença, o
que significa que ainda não fo-
ram testados. Além disso, ou-
tros 106 casos foram descar-
tados, dos quais, sete óbitos
suspeitos de terem sido ocasi-
onados por complicações da
doença.

Em relação á taxa de ocu-
pação, 18 pessoas ocupam os
leitos de enfermaria, entre elas
13 paraisenses e cinco pacien-
tes da microrregião, o que re-
presenta uma taxa de ocupa-
ção de 38,30%. Já na UTI, a
ocupação é de 15%, ou seja,
há três pacientes da microrre-
gião internados na Santa Casa
de São Sebastião do Paraíso.

Em Minas Gerais foram
78.643 casos confirmados,
dos quais estão em acompanha-
mento 23.844 casos, 53.111
estão recuperados e 1.688 são
óbitos ocasionados por com-
plicação da doença. Ainda, de
acordo com os dados, 8.850
casos precisaram de internação
hospitalar na rede pública e pri-
vada, e a letalidade da doença
no Estado é de 2,1%.

PICO DA DOENÇA
Em coletiva de imprensa

realizada na segunda-feira (13/

Sem alteração,
Paraíso continua

com 65 casos
confirmados de

coronavírus
7), o secretário de Estado de
Saúde de Minas Gerais, Carlos
Eduardo Amaral, explicou que,
neste momento, registra-se um
aumento no número de casos
no estado, conforme as proje-
ções adiantaram, mas que al-
guns fatores interferem na pro-
ximidade ou adiamento do pico
da doença.

“O acompanhamento da
situação no dia a dia tem nos
mostrado que boa parte das
projeções que fizemos está se
concretizando. Entretanto, al-
guns fatores interferem na
concretização ou não de um
pico. Dentre eles, a adesão
que se tem ao isolamento, le-
vando-se em consideração
todo o Estado de Minas Ge-
rais, e também a forma e
quantidade de transmissão
dos casos que estão aconte-
cendo”, informou.

De acordo com Amaral,
mesmo que as projeções apon-
tem um volume grande de ca-
sos para esta semana, somen-
te se definirá se já teremos o
pico da covid-19 em Minas
Gerais ou, ainda, se o estado já
terá o chamado platô, quando
a curva de novos casos diários
estabiliza-se numa reta, futura-
mente, após as avaliações ne-
cessárias.

“De forma geral, como Mi-
nas Gerais teve um incremen-
to no número de casos mais
lento do que outros estados,
existe a possibilidade de que
nós tenhamos um número
maior de casos e depois uma
discreta redução, mantendo-se
o platô. A questão é que só sa-
beremos que estivemos no
pico quando observamos re-
dução no número de casos”,
explicou o secretário de Esta-
do de Saúde.

Tiel
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Através de suas diferentes
modalidades de crédito e solu-
ções financeiras, a Sicredi das
Culturas RS/MG busca colabo-
rar com o crescimento, desen-
volvimento e com as economi-
as locais dos municípios em
que está presente. Na região de
atuação da instituição financei-
ra cooperativa em Minas Ge-
rais, um dos destaques fica por
conta do incentivo à produção
da cultura do café nas diferen-
tes fases de seu ciclo produti-
vo. “Até chegar na mesa dos
brasileiros e para outros países,
o café, assim como outras cul-
turas, passa por diferentes eta-
pas que vão desde o seu plan-
tio, passando pela colheita, pelo
beneficiamento de seus grãos,
transporte e pelos processos de
armazenagem e comercializa-
ção. Na nossa cooperativa te-
mos um amplo rol de soluções
financeiras que podem auxiliar
nestas diferentes fases do ci-
clo da produção cafeeira”, des-
taca a gerente da agência do
Sicredi em São Sebastião do
Paraíso, Patrícia Cristina Pran-
te Machado.  “Acreditamos
que a oferta de crédito é um
grande propulsor para o desen-
volvimento das comunidades
em seus diversos segmentos e
que a agilidade de liberação de
recursos, entre outros benefí-
cios oferecidos pelo Sicredi,
colabora para o acesso facili-
tado”, complementa a gerente.

Com sede no município de
São Sebastião do Paraíso, filial
no município de Andradas e
atuação em toda região Sul de

Minas Gerais, a São José Ar-
mazéns Gerais e Exportação de
Café LTDA é uma tradicional e
renomada agroindústria que
passou a integrar o grupo de
associados da Sicredi das Cul-
turas RS/MG.  Trata-se de uma
empresa que atua na comercia-
lização e exportação de café,
com grande representatividade
na economia local. “Num mo-
mento em que o Agro do Brasil
mostra sua força não poderia
ser diferente com o café. Ago-
ra fazemos parte desta corren-
te como associados e parcei-
ros do Sicredi, uma oportuni-
dade de cada vez mais dinami-
zar os negócios com nossos
clientes. Trata-se também de
uma oportunidade de dissemi-
nar os excelentes serviços e

produtos de uma cooperativa
forte, ágil e moderna como o
Sicredi”, destaca o sócio da
empresa, Gerson Pereira Sal-
gado.

Em sua forma de atuação,
a cooperativa busca firmar par-
cerias e reforçar a cultura
cooperativista no município de
São Sebastião do Paraíso e na
região. “Acreditamos que atra-
vés da oferta de soluções finan-
ceiras adequadas ao momento
de vida dos associados, seja em
seus projetos pessoais ou de
seus negócios, conseguimos
contribuir para seu crescimen-
to e desenvolvimento.  Este
também é o nosso propósito no
relacionamento com empresas
tradicionais e de grande reno-
me, como a São José Arma-

PRODUÇÃO CAFEEIRA:
Sicredi dispõe de linhas de crédito para

as diversas etapas do ciclo produtivo

Equipe do Sicredi e da São José Armazéns Gerais e Exportação de Café LTDA:
Gerson Pereira Salgado, Lindomar Felipin, Marcell Montipó Salgado,

Ricardo Baptistela, Patrícia Prante Machado e Ana Paula Salgado de Souza

Divulgação

zéns Gerais e Exportação de
Café LTDA”, complementa a
assistente de Negócios da co-
operativa, Ana Paula Salgado de
Souza. Na última semana a
equipe do Sicredi realizou a
entrega do livro histórico em
comemoração aos seus 95 anos
aos representantes da
agroindústria na unidade de São
Sebastião do Paraíso.

No município, a agência do
Sicredi está localizada na Rua
Pimenta de Pádua, número
1464. Mais informações sobre
crédito rural, empresas ligadas
ao Agronegócio e outras solu-
ções financeiras podem ser ob-
tidas através do telefone (35)
3539 7600 ou pelo WhatsApp
(51) 3358 4770.

(por Raíza Goi Borba)

Uma vez que falta a presen-
ça de um governo estável, a Itá-
lia é convertida em uma terra
de conquista para as  popula-
ções germânicas primeiras, e
bizantinas e árabesdepois, que
vêem a penisola como um pon-
to estratégico para poder con-
trolar os negócios no Mediter-
râneo.

Assim, após o reinado de
Odoacre, um general germâni-
co que depusera o último im-
perador Romulus Augustus e
transferira a capital de Roma
para Ravenna, no nordeste da
Itália, era a vez de Ostrogoth
Teodorico.

Após o interlúdio Ostrogoth
Justiniano imperador do leste
reconquistar a Itália,

A Itália bizantina, enfraque-
cida e empobrecida, não teve
forças para se opor a uma nova
invasão germânica, a dos lomb-
ardos liderada por Alboino.
Entre 568 e 569, os lombardos
ocuparam grande parte do cen-
tro-norte da Itália. Essa região,
que desde então seria chama-
da Langobardia Maior (“Lan-
gobardia Maggiore”), consti-
tuiu o núcleo do Reino Longo-
bard, com a capital Pavia, mas
os contingentes germânicos
também foram para o sul da
Itália, onde constituíram os
ducados da Langobardia Me-
nor (“Langobardia Menor “):
Spoleto e Benevento. De fato,
todo o Reino da Lombardia foi
dividido em numerosos duca-

dos, amplamente autônomos
em relação ao poder central.

Com a invasão lombarda, a
Itália foi dividida em duas gran-
des áreas de influência. Os
lombardos ocupavam as áreas
continentais da península, en-
quanto os bizantinos manti-
nham o controle da maior par-
te das áreas costeiras, incluin-
do as ilhas. O ponto de apoio
das províncias bizantinas na
Itália era o Exarcado da Itália
(estabelecido em cerca de
584), correspondendo aproxi-
madamente à Romagna de hoje
(chamada Romênia no latim da
época, apenas para sublinhar
sua pertença ao Império Roma-
no do Oriente) com Ravena, a
capital, e o vizinho Pentapoli
bizantino, uma série de cidades

fortificadas ao longo da costa
do Adriático. O poder supre-
mo foi exercido pelo tenente-
general do imperador bizantino,
o exarca, que tinha poderes
quase absolutos - civis e mili-
tares - e teve que responder por
seu trabalho apenas ao impe-
rador. Formalmente bizantino
também era Roma com seu
campo (o Ducado Romano),
mas, na realidade, a cidade era
governada quase totalmente de
forma autônoma pelo papa, em
um primeiro embrião do futu-
ro estado da Igreja.

Os lombardos estabelece-
ram uma série de mini feudos,
cada um independente do ou-
tro, que, ao contrário do que
aconteceu em outras partes da
Europa, causou uma desinte-

gração em nível territorial, im-
pedindo o surgimento de um
estado italiano, como na Fran-
ça, Espanha. , Alemanha e In-
glaterra. Nem Carlos Magno,
coroado imperador do Sacro
Império Romano pelo papa no
século XIX, conseguiu dar es-
tabilidade ao solo italiano.

Depois de Carlos Magno,
seguiu-se uma série de reis da
Itália que, no entanto, detinham
esse título apenas nominalmen-
te e nunca de fato.

O único estado real, isso
conseguiu durar muito tempo
foi o da Igreja com o Papa
como rei, mas falaremos so-
bre isso na próxima vez.

No sul, por volta do século
VIII, começou a invasão ára-
be, que se estabeleceu pela pri-
meira vez na Sicília, com Taor-
mina como sua capital. Final-
mente, a Itália ficou cada vez
mais dividida, por um lado, os
vários condes e marquês que
reivindicaram sua independên-
cia de um imperador germâ-
nico, por sua vez, com proble-
mas relacionados ao papado e,
por outro, um sul di-vidido en-
tre árabes e bizanti-nos.

Na próxima semana, conti-
nuaremos nossa jornada, apro-
fundaremos a questão do
papado e veremos o nascimento
dos municípios.

Até breve.
Ciao

 Manolo D’Aiuto/Il
VERO ITALIANO

Entretanto
Renato Zupo *

PERIGOSOS PENSADORES
O governo é vítima da ditadura – onde é que já se viu isso?

É a autorrevolução que só ocorre no Brasil, um país em que
tudo o que é impossível acontece. Nela, os demais poderes
da República foram insuflados contra o Presidente. Nessa
luta incômoda, o Poder Judiciário (ao qual pertenço, ora bolas)
vem cometendo decisões que fariam Rui Barbosa revirar no
túmulo: um juiz de Brasília resolveu multar Jair Bolsonaro
porque ele não usa máscara – a multa é administrativa, gente,
não precisa de juiz para aplica-la. Ou alguém já viu o fiscal de
trânsito solicitar do juiz autorização para multar o condutor
infrator? Também há uma postura de intolerância para com
pessoas “anticiência” – o termo é cunhado de manifestação
do ministro Edson Facchin , um neologismo – ou seja, aqueles
que acreditam no criacionismo e na cloroquina ou duvidam
que a terra seja plana – estes “perigosos pensadores” já estão
na mira revolucionária. É a revolução cultural de Antônio
Gramschi, da qual Olavo de Carvalho vem nos prevenindo
por trinta anos e que muitos fingem não reconhecer,
alcunhando o velho professor de teórico da conspiração. A
conspiração existe,  está aí para quem quiser ver.

NÃO HÁ MÁRTIRES AQUI
O mundo moderno não está mais dividido entre heróis que

morrem pela causa e vilões que são maus por capricho.  Todos
erramos e acertamos, mas não há razão constitucional para
prender e impor tornozeleiras eletrônicas, ou lei da mordaça,
aos blogueiros  Oswaldo Eustáquio e Sara Winter. Essa moça
soltou fogos de artifício defronte o STF e disse que não iria
deixar o ministro Alexandre de Moraes em paz. E não vai
mesmo. Ser pedra é muito mais fácil do que ser vidraça. Nem
dez tornozeleiras eletrônicas a seguram. Mas ela perseguirá
seu desafeto manifestando sua opinião, fazendo piquetes aqui
e acolá e através de memes barulhentos. Sara não irá pegar
em armas, mas está sendo tratada como uma guerrilheira. E
quanto a Oswaldo Eustáquio, o que exatamente ele escreveu?
Que a esposa do ministro Alexandre de Moraes é uma advogada
influente que usa este predicado para ganhar seus honorários
nas inúmeras causas que patrocina. Enfim, uma advogada
lobista, como os há muito em Brasília. Alguém mordeu ou
arrancou pedaço por causa desse comentário? O que esse
comentário tem de criminoso – alguém quer me explicar?

LAVAJATISMO
Rodrigo Janot e o seriado “o Mecanismo” da Netflix

relataram os bastidores da caça às bruxas que foi a Operação
Lavajato, revelando que ocorreria  um grande acordo
orquestrado entre empreiteiras e o advogado Márcio Thomaz
Bastos com o PGR da época, Janot. Um acordo de leniência de
bilhões, que construiria quarenta penitenciárias federais e
centenas de escolas públicas de ponta em troca da não
persecução criminal. A barganha seria homologada no STF tendo
em vista as autoridades com foro por prerrogativa de função
(foro privilegiado) envolvidas com aquela rede de corrupção.
O que impediu o acordo foi o mais prosaico dos acontecimentos:
Márcio Thomaz Bastos, já bastante doente, veio a falecer, e
Deltan Dallagnol chamou a imprensa para denunciar a tentativa
de acobertamento dos fatos. Todos sabem que a história acabou
com um monte de gente sendo presa, cassada, modificados os
rumos da política brasileira para sempre. E a corrupção continua.
E não melhorou nossa situação econômica e nem o
funcionamento da República. Perdemos políticos e vejo pouca
gente melhor chegando para a política. Todo expurgo tem esse
problema, é tão genérico que, com a supressão das ervas
daninhas, deixa também terra arrasada.

ENTRE JETONS E MINISTROS
O jeton é uma espécie de diária que o servidor público recebe

para realizar um ato ou diligência que é da própria razão de ser
de sua função e que, portanto, deveria estar inserido no seu
salário ou remuneração, e não contemplado em penduricalho
autônomo para engordar um salário às vezes já exponencialmente
obeso. Não é verba indenizatória, que significa o reembolso
pelo gasto já arcado pelo servidor, como combustível em carro
próprio durante deslocamentos. O caso do jeton é outro, ele
remunera a presença do servidor no seu local de trabalho - 
algo absurdo, mas que já existe há décadas e não é novidade
criada pelo Governo Bolsonaro. No entanto, é do presidente
que falam mal quando reclamam do jeton concedido aos
ministros e secretários palacianos. Ora, se não mandasse pagar
incidiria em crime de responsabilidade. O raio do jeton está na
lei. É imoral, deve ser retirado do nosso ordenamento legal,
mas enquanto existir deve ser honrado. Pior se dá com os
ministros vacantes de Bolsonaro: ele não consegue preencher
o ministério porque qualquer um que nomeie vai ser investigado
até a pleura, vai ser ofendido, vão pichar o muro de sua casa e
sua mulher vai ter a hora marcada no cabeleireiro cancelada.
Ministro do homem virou Judas em sábado de Aleluia. O pior
ministério, verdadeira cadeira elétrica, é o da Saúde, não à toa
vago há meses na mão de um interino.

O DITO PELO NÃO DITO
“Se eu entendo muito de economia? Claro que não.

Mas eu entendo que se parar de roubar sobra dinheiro.”
(Jair Bolsonaro, político brasileiro).
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Cartório São Sebastião do Paraíso
Endereço: Praça Comendador José Honório, 107, Centro, São Sebastião

do Paraíso, MG - 37950-000
Horário de atendimento: segunda à sexta, das 11:00 às 18:00

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE
COMARCA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O Oficial do Cartório São Sebastião do Paraíso, com base no parágrafo 4º, do art.
26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar o devedor fiduciante, LEILSON
BEQUEMBAUER DE ASSIS, CPF nº 085.934.516-59, que está em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir, preferencialmente, ao
endereço do credor fiduciário CAMILLO DE ALCANTARA CÉSAR, ou ao endereço
do Cartório São Sebastião do Paraíso, Praça Comendador José Honório, 107,
Centro, São Sebastião do Paraíso, MG - 37950-000, no horário de atendimento, e
satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste
edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 200.000,00,
atualizados pelo IGPM (FGV), acrescidos de juros remuneratórios, de mora e multa
na data de seu pagamento, relativo à escritura pública de confissão de divida com
alienação fiduciária lavrada em 12 de Julho de 2019, às fls. 097 do Livro n°2198 do
serviço notarial do 3° Ofício da comarca de Belo Horizonte- MG e registrada na
matrícula nº 11.200, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório São Sebastião do
Paraíso . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo
deverá ser apresentado ao Cartório São Sebastião do Paraíso. Caso o pagamento
não seja realizado diretamente ao credor, o pagamento perante a Serventia deverá
ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida
obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da
propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAMILLO DE ALCANTARA
CÉSAR, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao
conhecimento do devedor, expediu-se este edital.

São Sebastião do Paraíso, 11 de Julho de 2020
Francisco Rossi

Oficial de Registro

Um homem de 52 anos foi
preso na tarde de domingo (12/
7) após ter sido surpreendido
furtando café em uma propri-
edade rural no município de
São Tomás de Aquino. A víti-
ma, produtor rural, caminhava
pela propriedade na companhia
de um funcionário quando se
deparou com a situação.

De acordo com a PM, o
suspeito coloca as sacas de
cafés em coco furtadas em
uma caminhonete GM Chevro-
let D20, estacionada próximo
ao local. Após ser surpreendi-
do, ele foi alcançado e imobili-

Homem é preso ao tentar furtar café em
propriedade rural de São Tomás de Aquino

zado pela vítima e seu funcio-
nário, entretanto o condutor do
veículo conseguiu fugir.

Conforme a PM, o suspei-
to informou aos policiais mili-
tares que havia na carroceria
da caminhonete cerca de 12
sacas de café de varrição.

O suspeito já havia sido pre-
so anteriormente pela prática
furto de café.

O homem informou ainda
que seu comparsa, condutor da
camionete, reside em Paraíso,
todavia até o fechamento des-
ta matéria não havia sido pre-
so.

Foto Ilustrativa

Dois suspeitos foram pre-
sos no sábado (11/7) em São
Sebastião do Paraíso após
uma abordagem policial no
Cidade Industrial, que resul-
tou na apreensão de drogas e
materiais para embalagem da
substância que seria comer-
cializada..

Conforme a PM, durante
patrulhamento foram avista-
dos dois suspeitos, de 28 e
22 anos, e em busca pessoal
foram encontrados com cada
um deles um papelote de co-

PM apreende
em Paraíso mais

de 1000 pinos
para embalagem

de drogas
caína. O segundo suspeito, de
22 anos, disse que havia ad-
quirido a droga com o outro
indivíduo, que assumiu a pro-
priedade da substância.

Ainda, conforme a PM,
o suspeito de ser traficante
alegou que em sua residên-
cia havia diversos pinos va-
zios para a embalagem da
droga, tendo os militares se
deslocado até ao local e fei-
to a apreensão. Os suspei-
tos foram presos em flagran-
te.

O incêndio em uma perua
VW Kombi registrado na tarde
de segunda-feira,14, próximo
à rodovia Pedro Luiz Cerize, no
bairro Residencial Santa Tere-
za, quase se transforma em
uma tragédia em São Sebasti-
ão do Paraíso. O veículo havia
acabado de ser abastecido em
um posto de combustíveis,
quando a pouco metros houve
o incêndio no motor. O Corpo
de Bombeiros foi acionado e
utilizou cerca de mil litros de
água para conter o fogo que
destruiu boa parte do veículo.

A ocorrência foi registrada
por volta das 17h20 na Rua
Angelo Montovani que fica ao
lado da rodovia que liga Paraí-
so a São Tomás de Aquino.
Segundo informações obtidas
pela reportagem ao sair do pos-
to o veículo teria andado pou-
cos metros quando o condutor
percebeu um estouro e cheiro
de fumaça tendo o incêndio ini-

Kombi pega fogo ao sair de posto
de abastecimento em Paraíso

Segundo informações um
curto circuito pode ter ocasio-
nado o incêndio..

Levantamento feito pela
Assessoria de Comunicação do
Corpo de Bombeiros apontou
que em julho do ano passado
foram registrados 14 aciona-
mentos para ocorrências de
incêndios em veículos. Neste
ano, no mesmo período até a
data de ontem foram 13 ocor-
rências.

Apesar de não mais ser obri-
gatório que veículos leves por-
tem extintores, eles podem aju-
dar na extinção de incêndio de
pequena monta, desde que seja
feito com segurança. A reco-
mendação é para que se faça a
manutenção e revisão periódi-
ca de veículos. Em caso de in-
cêndio outras dicas importan-
tes referem-se ao desembarque
dos passageiros, sinalização do
local antes do combate ao fogo
propriamente.

Divulgação

Veículo Kombi ficou parcialmente destruído após
incendiar-se na saída do posto de combustível

ciado na parte traseira da
Kombi, que é utilizada para o
transporte escolar. No momen-
to nela estava apenas o condu-
tor.

O Corpo de Bombeiros
atendeu a ocorrência com duas
viaturas, sendo uma viatura

leve e um caminhão tanque. A
Kombi estava parada na rua ao
lado do posto de combustíveis,
com a porta traseira levantada
e o motor em chamas. Foram
utilizados cerca de mil litros de
água para a extinção das cha-
mas.

A Polícia Militar prendeu
três rapazes acusados de esta-
rem envolvidos com o tráfico
de drogas em São Sebastião do
Paraíso. A ação foi motivada
após uma denúncia anônima de
que indivíduos suspeitos teri-
am invadido uma residência na
Rua Argentina, no bairro Jar-
dim América. No local além da
prisão dos suspeitos a polícia
ainda apreendeu aparelhos de
telefone celular e dois tabletes
de maconha.

A ocorrência teve início
depois que o Centro de Opera-
ções da Polícia Militar recebeu
uma denúncia anônima. A in-
formação era de que dois ra-
pazes teriam pulado o muro e
invadido uma residência, no
bairro que fica aos fundos da
Delegacia de Polícia Civil, em
Paraíso. Uma guarnição foi
acionada e os policiais milita-
res cercaram a residência.

PM prende
acusados de tráfico
no Jardim América

No interior da residência,
policiais militares se depararam
com três homens que estavam
na cozinha. Um deles de 28
anos e sem profissão, que ma-
nuseava um tablete de maco-
nha, não reagiu. No entanto
outros dois suspeitos que es-
tavam no local tentaram eva-
dir-se.

Ao ser dada voz de parada,
o segundo elemento de 18 anos
e ocupação não declarada ten-
tou fugir,, sendo alcançado e
detido. O terceiro envolvido, de
25 nos, também sem profissão
definida,  resistiu, mas foi con-
tido e preso..

Durante as buscas, foram
encontrados dois tabletes de
maconha. Também foram
apreendidos três aparelhos de
telefone celular. Os três e todo
o material recolhido foram en-
caminhados para a Delegacia
de Polícia.

Material apreendido, dinheiro, drogas e
celulares foram encaminhados à delegacia

Divulgação

Por João Oliveira

Recentemente foi anuncia-
da a implantação da Delegacia
Rural em São Sebastião do Pa-
raíso.  Na sessão de segunda
(13/7) da Câmara, o vereador
Marcelo de Morais pediu que
com a implantação e nomeação
de delegado, escrivães e inves-
tigadores, que não haja trans-
ferência de policiais civis que
já atuam no município com a
chegada desses novos profis-
sionais. Ele citou que é comum
após ser anunciada a nomea-
ção de profissionais para o
município, depois de um tem-
po ocorrerem transferências
ocasionando a redução de efe-
tivo.

O vereador Sérgio Apareci-
do Gomes disse que Marcelo
estaria equivocado, e que a
Delegacia Rural é um progra-

Vereadores comentam
sobre implantação de

Delegacia Rural em Paraíso
ma do Estado, sendo São Se-
bastião do Paraíso pioneiro em
sua implantação, que deve ter
instalação anexa ao Sindicato
Rural.

"A delegacia será contem-
plada por um delegado e dois
escrivães. Essa delegacia deve
ser apartada da Delegacia Re-
gional, e deve funcionar no Sin-
dicato Rural, no Parque de Ex-
posição", esclareceu.

Serginho sugeriu que fosse
enviado ofício pedindo tam-
bém a instalação de uma dele-
gacia voltada para os direitos
dos animais. "Existe um proje-
to para se tornar crime a práti-
ca de maus tratos contra os
animais. Gostaria de pedir uma
indicação em nome da Casa,
para o Estado, que pudesse ser
implantada uma delegacia com
essa finalidade aqui no muni-
cípio, principalmente agora

com essa nova legislação que
pune com penas severas quem
comete esses crimes", acres-
centou.

Morais disse que foi à De-
legacia para tratar sobre esse
assunto, e que delegados teri-
am dito a ele que por enquanto
não havia nada confirmado so-
bre a chegada de novos servi-
dores para o município. "To-
mara que venham, porque o que
não pode é anunciar a implan-
tação de uma delegacia e não
dar estrutura para ela funcio-
nar", argumentou. Serginho
disse que a delegacia será im-
plantada até o final do ano.

O vereador Valdir do Pra-
do, explicou que a delegacia
não será implanta enquanto
não houver a nomeação de
servidores exclusivamente
para o atendimento desta de-
manda.

Morais insistiu que a Dele-
gacia Regional já está traba-
lhando no seu limite, sofren-
do com a falta de estrutura e
de servidores. "A nossa espe-
rança é que venham esses ser-
vidores, mas que não os per-
camos lá na frente", acrescen-
tou.

Valdir disse que como a de-
legacia é para uma atividade
muito específica, o seu funci-
onamento só se dará após a
nomeação de servidores espe-
cíficos para ela. "Pode ser que
atrase um pouco, devido a for-
matura de novos servidores,
entre delegados, escrivães e
detetives, mas tenho certeza
que na hora que implantar a
delegacia, já terá todos esses
servidores de que necessitamos
para conduzi-la e dar toda a
atenção aos produtores rurais",
completou.

Os ex-secretários munici-
pais da Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso, Pedro
Henrique Zanin Júnior, Pedro
Ivo de Vasconcelos, Marcos
Rogério de Paula Oliveira, Ma-
ria Luiza Coelho de Pádua e
José Antônio Cintra, consegui-
ram reverter decisão que os
condenou a restituir aos cofres
públicos por supostos valores
recebidos indevidamente, um
montante de quase R$ 80 mil.
Eles recorreram ao Tribunal de
Contas do Estado de Minas
Gerais (TCEMG) em uma
Ação Ordinária quando ficou
provado não terem cometido
irregularidades. O Acórdão foi
divulgado na semana passada.

O recurso foi contra a de-
cisão pela condenação dos ex-
secretários pela Segunda Câ-
mara do Tribunal de Contas do
Estado de Minas Gerais em
decisão proferida na sessão
realizada no dia 28 de feverei-
ro de 2019. O apontamento de

Ex-secretários da Prefeitura recorrem
ao TCEMG e revertem condenação

supostas irregularidades foi
apurado durante uma inspeção
ocorrida na Prefeitura. A inici-
ativa tem por objetivo fiscali-
zar atos de gestão e a aplica-
ção de recursos. Os fatos teri-
am ocorrido no ano de 2006,
quando foram constatados que
além dos controles internos,
verificou-se também detalhes
durante a inspeção como remu-
neração dos agentes políticos
e repasse do duodécimo ao
Legislativo no exercício de
2005.

Conforme a decisão do Tri-
bunal os cinco ex-secretários
foram condenados a devolve-
rem recursos recebidos tidos
como indevidos. Os valores
históricos e devidamente cor-
rigidos totalizam um montante
de R$79.656,00. Individual-
mente a condenação abrange a
José Antônio Cintra (R$
22.099,74); Marcos Rogério de
Paula Oliveira (R$ 20.220,43);
Pedro Henrique Zanin Júnior

(R$ 17.856,59); Pedro Ivo de
Vasconcelos (R$ 9.990,21) e
Maria Luiza Coelho de Pádua
(R$ 9.489,27).

Os ex-secretários foram
representados no tribunal pelo
advogado Diego de Araújo
Lima, que fez a sustentação da
defesa oral via internet, em vir-
tude do período de pandemia.
De acordo com argumentações
da defesa "o fato de a legisla-
ção municipal prever que os
cargos de diretores não seriam
remunerados mediante subsí-
dio confere ao pagamento rea-
lizado uma aparência de regu-
laridade, não se mostrando ra-
zoável imputar o débito aos ser-
vidores beneficiários, haja vis-
ta que perceberam as vanta-
gens e gratificações nos termos
de lei municipal vigente, acre-
ditando que elas eram pagas de
acordo com o previsto na Cons-
tituição da República", detalha.

Diz ainda que "o fato de
existir lei e resolução anterio-

res às suas nomeações autori-
zando o pagamento dos valo-
res em favor dos mencionados
agentes públicos gerou neles a
legítima expectativa de que es-
tavam agindo conforme o Di-
reito", completa.

Segundo a conclusão nos
autos, o conselheiro José Alves
Viana concordou com os argu-
mentos da defesa e cancelou a
condenação. "Em faze do ex-
posto, dou provimento ao re-
curso, para reformar a decisão
prolatada pela Segunda Câma-
ra, na Sessão de 28/02/2019
nos autos do Processo Admi-
nistrativo nº770.573, afastan-
do a irregularidade concernente
ao recebimento de verbas
indevidas", relatou.

Ao determinar a intimação
dos envolvidos sobre o teor da
decisão Viana também determi-
nou fossem tomadas a medi-
das legais e cabíveis, com o
arquivamento dos autos, fina-
lizou.
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Normalmente, os negócios são iniciados pela
idealização de uma ou mais pessoas que se unem por
acreditar que empreender num determinado ramo de
atividade pode dar certo, afinal, tem muita gente se
dando bem. Fazem alguns cálculos, analisam a atuação
de um ou outro concorrente e iniciam o negócio.

O Brasil é um dos países mais empreendedores do
mundo. Cerca de 70% dos brasileiros têm ou desejam
ter um negócio próprio. O problema é que a maioria
não tem perspectiva do mercado e acaba se
aventurando numa operação desconhecida. Essa é a
razão do alto índice de fechamento precoce das
empresas. Faltam conhecimento, planejamento e
gestão para as iniciativas progredirem e gerarem renda
e oportunidades. O lema é se organizar para crescer,
mas até grandes empresas enfrentam inúmeras
dificuldades por terem seguido outro sentido.

Desde o início da nossa jornada, focada em apoiar
empresários, temos promovido a cultura do
Planejamento Estratégico, incentivando-os a sua
elaboração para clareza geral a respeito dos seus
negócios, através da definição da filosofia
organizacional, objetivos gerais, metas e ações para
sua estruturação, sustentabilidade e crescimento. O
nosso desafio é imenso.

COMEÇANDO O PLANEJAMENTO
Comece se organizando e consiga algum tempo para

se dedicar à elaboração da estratégia da sua empresa.
Em seguida, registre o seu modelo de negócio na
tradicional ferramenta “Canvas”, composta por 9
blocos, cujas informações o auxiliarão na elaboração
do plano.

Complementando o levantamento de informações,
utilize a ferramenta “SWOT” para identificar as forças,
fraquezas, oportunidades e ameaças, fatores que
afetam os ambientes interno e externo em que o seu
negócio está inserido.

Defina a identidade ou filosofia organizacional da
empresa, começando pela “missão”, que é a sua razão
de existir, o propósito, que motiva você e a sua equipe
a trabalharem pela causa e, em seguida, informe a
“visão” a ser alcançada conforme estabelecido e os
“valores”, que traduzem o caráter da sua empresa.

QUAIS OS OBJETIVOS?
Todo negócio precisa estabelecer e divulgar

internamente os seus objetivos para promover a
convergência dos esforços de toda equipe. Dentre eles,
considere a qualificação do time, o aperfeiçoamento
dos processos internos, a conquista do mercado e a
evolução dos resultados financeiros. Baseado nessas
definições, crie os indicadores ou metas, para cada
objetivo definido, pois elas nortearão as ações a serem
desenvolvidas pela equipe.

COMO ALCANÇAR AS METAS?
Para organizar as atividades a serem realizadas, é

necessário elaborar o “Plano de Ações” que viabilizará
o alcance de cada meta, prevendo o que precisa ser
feito, quem fará, quando será realizada a ação etc., de
modo que durante a sua execução seja possível
acompanhar as etapas do andamento e os resultados
obtidos.

Como qualquer grande construção, o sucesso do
seu negócio depende de um projeto bem pensado,
arquitetado e preparado. Conte com os nossos
“engenheiros” empresariais e coloque a sua empresa
no topo. Agende um bate-papo gratuito conosco!
Acesse www.idecorp.com.br/agendamento.

Envie-nos as suas dúvidas sobre como aumentar
as vendas da sua empresa.

Até a próxima semana!
James Warley

consultoria@idecorp.com.br

Como elaborar
um planejamento

estratégico
Saber para aonde vai e o que precisa ser feito,

garante a melhoria dos resultados da sua empresa.

Luiz Carlos Pais
Ao focalizar a história

cultural de São Sebastião
do Paraíso, polo cafeeiro
do Sudoeste Mineiro, no
contexto dos anos de
1960, faz-se necessário
destacar a presença do
professor de música
Glicério de Atayde. Com o
seu inseparável violão pro-
tegido por uma velha capa
de tecido grosso, ele per-
corria a cidade, a passos
lentos, para ministrar aulas
particulares nas casas de
seus alunos. Ganhava a
vida com os valores rece-
bidos como renumeração
por ensinar os primeiros
acordes aos jovens parai-
senses. Era um homem
culto, respeitoso com to-
das as pessoas, elegante
nos gestos e no modo de
falar. Havia passado algum
tempo em São Paulo, onde
exerceu sua arte, mas
retornou à cidade que tan-
to amava. Dizia que ao vi-
ver em Paraíso sentia sua
alma vibrar mais forte de-
vido ao clima, às ruas, pra-
ças e aos diversos amigos
que preservava.

Entre uma aula e outra,
o violonista passava na
sapataria do José Paes,
amigo de longa data. Foi

CRÔNICA HISTÓRICA
Professor Glicério de Atayde

nesse espaço, entre sapa-
tos, poemas e ideais soci-
ais, que tive a chance de
conhecê-lo e escutar suas
histórias. Certos dias,
quando a lira inspiradora
preenchia seu estado de
espírito, o saudoso mestre
resolvia tocar algumas
músicas, para o nosso de-
leite e dos amigos e clien-
tes da sapataria. Formava-
se então uma pequena
plateia no reduzido espaço
da oficina. Os ouvintes fi-
cavam até mesmo na cal-
çada para saborear aque-
les momentos encantado-
res que paravam a rotina
ainda tranquila da cidade
daquele tempo.

Um dos seus mais ta-
lentosos alunos de violão,
entre tantos outros que
acompanhou nos primei-
ros passos musicais, foi o
então jovem Haroldo Gar-
cia de Figueiredo, que se
tornou médico patologista
e que, recentemente, par-
tiu deste mundo. Mestre e
discípulo devem então ter
se encontrado, na dimen-
são superior, para rememo-
rar os momentos que com-
partilharam na música.

O mestre violonista era
um homem solitário, cami-
nhava lentamente pelas

ruas da cidade, com seu
surrado terno escuro. Ao
cair da noite, quando não
mais tinha aulas particula-
res para ministrar, ele pas-
sava então no Bar 17, na
esquina do Largo São
José, para rever amigos,
celebrar uma boa prosa e
ainda tocar algumas músi-
cas para os frequentadores
do estabelecimento. Como
cortesia da casa, era ser-
vido com um delicioso pra-
to de canja, acompanhado
com torradas. Refeição
cujo sabor ficou na memó-
ria de muitos conterrâneos
frequentadores daquele
conhecido bar paraisense,
sobretudo, na madrugada,
depois de acabar o baile na
Liga Operária.

Ficou registrado na me-
mória de minha família
uma visita que violonista
Glicério fez a nossa casa,
no dia do aniversário do
meu pai, para presenteá-lo
com a execução de algu-
mas músicas. Tinha um
repertório amplo e variado,
incluindo boleros, valsas,
modas sertanejas e até al-
gumas músicas clássicas.
Tocava também guarânias
que dizia ter aprendido,
quando esteve na região de
fronteira do Brasil com o

Paraguai, tocando em res-
taurantes e bares.

No final do ano passa-
do, nosso conterrâneo e
jornalista Gilberto Amaral,
ao rememorar a trajetória
musical do Caetano Lauria,
em artigo publicado neste
jornal, registrou a participa-
ção do Glicério de Atayde,
num grupo que tocava na
Igreja, sob a liderança do
primeiro, com a participa-
ção ainda do Agostinho Sa-
nazaro, Gerado de Abreu
(Canavial) e de José Lau-
ria, também violonista.

O nosso saudoso mes-
tre devolveu seus ossos no
cemitério municipal de São
Sebastião do Paraíso. Há
pouco tempo, me emocio-
nei ao encontrar seu
túmulo solitário, com uma
pequena placa metálica
em formato de violão, na
qual consta uma mensa-
gem prestada pelos seus
amigos paraisenses. Pas-
sa-se o tempo, todos são
nivelados ao rés do chão
deste mundo. Fica o lega-
do deixado pelas pessoas
de bem. Ao mestre Glicério
de Atayde, nossas reve-
rências pelas lições musi-
cais e pela forma como
soube celebrar a vida no
Paraíso terrestre.

O cooperativismo de crédi-
to, segmento que já conta com
mais de 12 milhões de adeptos
no Brasil é um dos mecanis-
mos mais eficazes para promo-
ver acesso aos serviços finan-
ceiros às pessoas em municí-
pios menores, mais distantes e
rurais do Brasil. A afirmação é
resultado do estudo "Benefíci-
os do Cooperativismo de Cré-
dito: impacto sobre a bancariza-
ção", que cruzou dados do Ins-
tituto Brasileiro de Geografia e
Estatística (IBGE), Banco Cen-
tral do Brasil, Instituto de Pes-
quisa Econômica Aplicada
(IPEA) e do próprio Sicredi.

O trabalho foi conduzido
pelo especialista em Microeco-
nomia Aplicada e Desenvolvi-
mento Econômico, Juliano As-
sunção, pesquisador do Depar-
tamento de Economia da
Pontifícia Universidade Católi-
ca do Rio de Janeiro (PUC-
Rio). A pesquisa analisou da-
dos de todos os municípios
brasileiros, no período de 2007
a 2018, e traçou o perfil de atu-
ação das instituições financei-
ras nos municípios. A partir da
comparação da atuação de ban-
cos e cooperativas de crédito
no que tange a distância da ca-
pital e urbanização, foi revela-
do que as cooperativas de cré-
dito têm a capacidade de pro-
ver serviços financeiros em
regiões mais isoladas e rurais,
quando comparadas aos ban-
cos.

Entre as principais conclu-
sões do estudo, está a relação
de fatores limitantes para a
abertura de uma agência de uma
instituição financeira coopera-
tiva em comparação a de um
banco. Enquanto os bancos
têm, em média, um limite mí-
nimo de 8 mil habitantes para
o estabelecimento de uma
agência em um município, uma
instituição financeira coopera-
tiva como o Sicredi tem capa-
cidade de abertura de agências
em municípios a partir de 2,3
mil habitantes.

De acordo com o trabalho,
existem hoje cerca de 1,9 mil
cidades e nove milhões de pes-
soas somente no espaço de di-

ferença entre o limite de entra-
da dos bancos em relação às
instituições cooperativas, evi-
denciando a característica de
bancarização das instituições
financeiras cooperativas. Além
disso, em termos de renda, foi
apontado que as cooperativas
conseguem operar em municí-
pios com PIB de pelo menos
R$ 79 milhões, enquanto para
os bancos é necessário um PIB
mínimo de R$ 112 milhões.

"Os dados demonstram que
as cooperativas podem ser um
excelente veículo para levar
crédito e outros serviços finan-
ceiros para a população de mu-
nicípios rurais menores, mais
afastados das capitais e com
menos renda por habitante.
Considerando as cidades com
o perfil traçado, que ainda não
contam com atendimento ban-
cário, o estudo também con-
firma um mercado bastante
promissor para o cooperati-
vismo de crédito no Brasil, com
potencial de ainda bancarizar
quase dois mil municípios, be-
neficiando cerca de nove mi-
lhões de pessoas", afirma As-
sunção.

Para o Sicredi, instituição
financeira cooperativa com
mais de 4,5 milhões de associ-
ados e presença em 22 estados
e no Distrito Federal, o estudo
torna ainda mais importante o
papel do segmento para alavan-

car o desenvolvimento econô-
mico do país e promover a in-
clusão financeira. "Atualmen-
te, em mais de 200 municípios
somos a única instituição finan-
ceira e percebemos, na práti-
ca, as oportunidades criadas
para essas regiões com a che-
gada de uma cooperativa de
crédito, gerando renda e inclu-
são financeira para essas comu-
nidades", explica Manfred Al-
fonso Dasenbrock, presidente
da SicrediPar, da Central Sicredi
PR/SP/RJ e conselheiro do Con-
selho Mundial das Cooperativas
de Crédito (WOCCU).

Outro estudo, encomenda-
do pelo Sicredi à Fundação
Instituto de Pesquisas Econô-
micas (Fipe) e publicado em
fevereiro deste ano, avaliou
dados econômicos de todas as
cidades brasileiras com e sem
cooperativas de crédito entre
1994 e 2017 e cruzou informa-
ções do IBGE. Concluiu-se que
o cooperativismo de crédito
incrementa o PIB per capita
dos municípios em 5,6%, cria
6,2% mais vagas de trabalho
formal e aumenta o número de
estabelecimentos comerciais
em 15,7%, estimulando, por-
tanto, o empreendedorismo lo-
cal. O impacto agregado em 1,4
mil municípios que passaram
a contar com uma ou mais co-
operativas durante o período do
estudo foi de mais de R$ 48

bilhões em um ano. As coope-
rativas também foram respon-
sáveis pela criação de 79 mil
novas empresas e pela geração
de 278 mil empregos.

"Quando cruzamos os re-
sultados deste estudo e do tra-
balho desenvolvido pela Fipe,
enxergamos em dados estatís-
ticos como se dão os benefíci-
os gerados pelo cooperativis-
mo de crédito, estando presen-
te onde as pessoas precisam e
gerando valor por meio da sua
atuação. Mesmo com as opções
de soluções digitais para a vida
financeira, os dados compro-
vam a importância de presen-
ça física como propulsor de
desenvolvimento local e é isso
que realizamos há mais de um
século", conclui Dasenbrock.

Outros resultados do estu-
do "Benefícios do Cooperati-
vismo de Crédito: impacto so-
bre a bancarização":

• 50% das agências de ban-
cos privados estão em muni-
cípios com população de 21 mil
habitantes. Entre as cooperati-
vas, esse indicador cai para 12
mil habitantes e no Sicredi 50%
das agências estão em municí-
pios com até 11 mil morado-
res.

• Metade dos municípios
com agências do Sicredi estão
a mais de 285 km de distância
das capitais. Já nos bancos,
50% das cidades com agênci-
as estão a mais de 230 km das
capitais.

• Quando olhamos para os
municípios com baixa urbani-
zação (até 30% de população
residindo em área urbana),
17% das agências do Sicredi
estão nessas cidades. Nos ban-
cos esse indicador cai para
10%.

• Em relação aos municípios
sem atendimento bancário, de
2012 a 2018, os bancos deixa-
ram de atuar em 301 (3.650 em
2012 para 3.349 em 2018). No
mesmo período, o Sicredi pas-
sou a estar presente em 383 no-
vos municípios que não conta-
vam com agências (896 em 2012
para 1.279 em 2018).

(por Raíza Goi Borba)

Estudo mostra capacidade do
cooperativismo de crédito de levar

serviços financeiros a pequenos municípios

Manfred Alfonso Dasenbrock, presidente da SicrediPar,
da Central Sicredi PR/SP/RJ e conselheiro do Conselho

Mundial das Cooperativas de Crédito (WOCCU).

Divulgação

Segmento é um dos mecanismos mais eficazes para alavancar a inclusão
financeira no país e levar desenvolvimento econômico às regiões mais remotas
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Forum Aquinense

Ginasio São Tomas

Posto Salim Abrão

Rua Alves de Figueiredo 1956

Praça anos 60

SÃO TOMÁS DE AQUINO por Selma Braia de Souza

Ano eleitoral: uma festa
E a gente constata, que mesmo com a pandemia grassando

o mundo que vivemos, em ano de eleição várias promessas
são desengavetadas pelo Brasil afora para garantir que, quem
está no comando, continue nele. Errado ou certo é assim no
nosso país. Uma maneira bem sutil da compra de voto, não
de um eleitor, mas de um bairro, de uma comunidade.
Geralmente nem todo cidadão está preparado para o
entendimento político partidário desta funesta desigualdade
entre os candidatos que se apresentam. Não sei se o fato
configura crime eleitoral por ser ano de eleição... E vamos
viver um dia de cada vez.

Ano Eleitoral II
Queremos acreditar que mesmo com a sedução política

pairando no ar, os prefeitos não podem e não devem colocar
o Covid 19 em segundo plano. É muito triste olhar e ver tanta
gente sem máscara em nossa cidade. Por mais que a
Administração Municipal e Secretaria Municipal de Saúde
tenham orientado todos os cidadãos, inúmeras vezes, alguns
aquinenses teimam em não respeitar as regras. Como é ano
eleitoral acredito que nenhum prefeito de nossa região vai
querer, agora, colocar multa para os sem juízo de cara "limpa"
multa esta, que podia estar em vigor há uns três meses.
Quando meche no bolso já viu!? A bem da verdade ninguém
quer assumir esta "Bandeira" pois é ano de eleição. Quem
fala a verdade não merece castigo, Concordam?

RadarRadarRadarRadarRadar

Filho de Conde Landulfo
D'Aquino, nasceu Thomaz em
1225, no castelo de Roccasec-
ca, perto da cidade de D'Aqui-
no e do célebre mosteiro bene-
ditino Monte Cassino, onde
com cinco anos de idade prin-
cipiou os estudos. Mais tarde,
a Universidade de Nápoles em
1243, bem contra gosto da fa-
mília pediu admissão na Ordem
de São Domingos. Isto é Domi-
nicanos. Sábio e mestre, talvez
fosse pela grande inclinação ao
estudo que entrou na Ordem de
São Domingos, Ordem que tão
admiravelmente une a ciência
com o serviço de Deus. Pas-
sou a comentar as obras de
Aristóteles, adquirindo com
isso grande fama. Tentou
edificar um sistema que recon-
ciliasse a filosofia aristotélica
com a teologia católica. Hon-
ras e dignidades que repetidas
vezes lhe foram oferecidas,
Santo Thomaz recusou-as to-
das a fim de poder dedicar-se
exclusivamente à ciência.

Sua fama de mestre de pri-
meira ordem era igual na Itália,
França, e Alemanha. Thomaz
D'Aquino não só foi teólogo e
filósofo, mas também santo.
Foi ele mesmo que confessou
ter aprendido muito mais ajoe-
lhado ao pé do crucifixo, que
quando curvado sobre os li-

vros. Era tido como modelo de
paciência, mansidão e alegria
espiritual. A obra em que San-
to Thomaz depositou a riqueza
e vastidão do seu saber é a
"Summa Theológica".

Em 1273 estava Thomaz
em Nápoles a escrever a últi-
ma parte da Summa Theoló-
gica, quando Deus o distinguiu
com uma visão. Depois desta
visão lhe sobreveio um tédio
que não se animou a comple-
tar a obra. Em comparação ao
que tinha visto em Deus, todas
as suas obras se afiguravam
mesquinhas e de nenhum va-
lor. Convidado pelo Papa Gre-
gório X para tomar parte do II
Concílio de Lion, morreu em
viagem, na Abadia dos Cister-
cienses em Fossanova dia 7 de
março de 1274. A morte do
grande mestre encheu o mun-
do cristão de luto. Sua canoni-
zação efetuada em 1323 por
João XXII e a elevação a hon-
ra de Doutor da Igreja em 1567
por Paulo V.

Os restos mortais do gran-
de Santo descasam em Toulo-
use. Permaneceu como legado
para a humanidade seu siste-
ma filosófico como base do
ensinamento católico até hoje.

JORNAL DE ANIVERSÁRIO
JULHO DE 2000

Thomaz D'Aquino, um modelo de
paciência, mansidão e alegria espiritual

 NO MÊS DE ANIVERSÁRIO DA CIDADE
HOMENAGEM  AO PADROEIRO E AQUINENSES

SÃO TOMÁS DE AQUINO

MEMÓRIA  FOTOGRÁFICA

Anos
50 e 60

Solenidade na sala do Forum

Glamour da pequena
São Tomás de Aquino

Mineiridade e Hospitalidade
Sim, hospitalidade é a

marca de nossa querida São
Tomás de Aquino, acolhen-
do a todos que aqui chegam,
com carinho. Revolvendo as
lembranças, lembro-me de
quando conheci São Tomás,
a vi com os olhos do cora-
ção.

Agora, residindo aqui,
posso afirmar com integri-
dade como é bom estar aqui,
ouvir o vento assobiando
pelos telhados e os cantos
dos pássaros todas as ma-
nhãs.

E assim, vivendo e con-
vivendo entre os aquinenses,
me sinto uma aquinense de
coração, e como aquinense
de coração desenvolvo com
muito amor, alguns trabalhos
na comunidade. Como edu-
cadora, me sinto realizada,
mas sei da necessidade da
continuidade de um trabalho
árduo em prol de nossos jo-
vens e crianças que serão fu-
turamente, os dirigentes de
nossa comunidade.

Mas, num mundo contur-
bado que vivemos hoje,
cheio de vícios, de valores
adormecidos, consumismos
desnecessários,  ódio, desa-
venças, individualismo, nu-
ma louca busca de coisas...
coisas... todos  querendo en-
contrar algo. Sabemos que
é a busca da  felicidade, do
bem estar.

É nesta busca de algo dos
nossos jovens e crianças,
que está  minha função de
educadora e mãe, e de todos
os educadores e pais, enca-
minhá-los a viverem  em
perfeita harmonia com as leis
cósmicas, que regem o Uni-
verso inteiro e a vida de cada
um de nós.

Como viver estas leis
cósmicas? É viver em har-
monia com a verdade, a jus-
tiça, a honestidade, o amor,
a bondade a fraternidade uni-
versal, sabendo que para
vivê-las exige sofrimentos e
sacrifícios, renúncia  a pra-
zeres imediatos, mas aqui é
que está a chave da sabedo-
ria, do viver bem, do viver
em paz, consigo e com o
próximo, de ser feliz. Por-
tanto, sinto uma necessida-
de intensa de continuar a
despertar em nossos jovens

Marta Vitor de Pádua Pires

e crianças estas potencialida-
des e valores dormentes que
os encaminharão para o bem
e para a paz que tanto bus-
camos nos dias de hoje.

Mas, ressalto com vee-
mência, dando  graças a São
Tomás de Aquino, nosso
protetor, que nossos jovens
aquinenses são bons e autên-
ticos pois, sempre ouvimos
elogios verdadeiros de suas
atuações e vivências em ou-
tras localidades. Isto é mui-
to gratificante e salutar a to-
dos nós, familiares e educa-
dores.

Se sentimos felizes hoje
com a educação de nossos
cidadãos aquinenses, foi por-
que 'educadores exímios" dei-
xaram marcas resistentes que
ficaram e ficarão impregna-
das em cada geração aquinen-
se. Portanto rendamos home-
nagens sinceras a todos  edu-
cadores aquinen-ses que já se
foram  para o aconchego de
Deus, e a todos que aqui se
encontram aposentados e ati-
vos. Obrigada a todos, Deus
é a recompensa.

E, continuando minha
caminhada  como leonina e
educadora, quero partilhar
no desenvolvimento e en-
grandecimento em todos os
setores de nossa querida São
Tomás de Aquino, valorizan-
do e cultuando sua cultura,
seu glamour "ser hospitalei-
ra", desejado muita paz e
prosperidade. Que façamos
dos jovens de hoje, autênti-
cos cidadãos e sábios diri-
gentes do amanhã.

Jornal de aniversário.

Julho de 2000
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A Prefeitura de São Sebasti-
ão do Paraíso lançou oficialmen-
te na manhã desta segunda-feira
(13/7), a primeira etapa do
asfaltamento da Rodovia Muni-
cipal Alcides Pimenta de Souza
(acesso ao distrito de Guardinha
via Rodovia BR-265).

Após o descerramento da
placa pelo prefeito Walker
Américo e o secretário muni-
cipal de Obras, José Antonio
Cintra, a Cetenge Engenharia,
empresa vencedora da licitação
para a realização da primeira
etapa da obra, iniciou a colo-
cação da massa asfáltica no tre-
cho onde já foi feito o trabalho
de leito, subleito, captação de
águas pluviais e imprimação.

Primeiro trecho da estrada de
Guardinha recebe o asfalto

FOTOS: Denis Menezes

Até dezembro deste ano, a
Prefeitura pretende concluir
sete quilômetros de asfalta-
mento na estrada que tem uma
extensão de 12 quilômetros até
o distrito. O trecho em execu-
ção da capa asfáltica em con-
creto betuminoso usinado a
quente (CBUQ), finalizado com
espessura de 3,5 cm, e 7,20 de
largura do pavimento, em uma
extensão de 1,4 quilômetro será
realizado com recursos obtidos
pelo deputado estadual Antônio
Carlos Arantes, no valor de R$
400 mil.

O trecho 2 será feito com
recursos próprios do municí-
pio, na ordem de R$ 1,2 mi-
lhão, utilizando o mesmo ma-

terial e espessura da fase 1, em
uma extensão de 3,9 km. Já o
último trecho é no valor de R$
500 mil e está em trâmite junto
à Secretaria de Infraestrutura
e Mobilidade do Estado de Mi-
nas Gerais (Seinfra). Após fi-
nalizado, contemplará mais 1,7
quilômetro da estrada.

Emocionado, o prefeito
Walker comemorou o início do
asfalto, lembrando que esta
demanda existe há quase 100
anos para melhorar a vida de
quem reside no distrito. “Final-
mente estamos concretizando
este projeto, graças a gestão
séria dos recursos públicos que
vem sendo feita e ao compro-
metimento de toda equipe. Hoje

temos muito o que comemo-
rar e agradecer a Deus. Esta
estrada vai trazer qualidade de
vida para as pessoas que mo-
ram em Guardinha e também
para aquelas que diariamente
passam por ela.

Poderemos transportar nos-
sos pacientes até Paraíso com
mais segurança e conforto,
além disso, os produtores te-
rão mais facilidade para esco-
ar sua produção, sem contar
que estradas asfaltadas com
fácil acesso também atraem
investimentos, emprego e ren-
da para a região. É uma data
que ficará para a história”,
enfatizou o prefeito.

(por Angélica Dizaró)

Por João Oliveira

Deu entrada na sessão ex-
traordinária da Câmara Muni-
cipal (13/7), projeto de lei de
autoria do chefe do Poder Exe-
cutivo que dispõe sobre a aber-
tura de credito suplementar

Prefeitura pede crédito adicional especial
para aquisição de ônibus rural escolar
especial no valor de R$ 214 mil
proveniente de anulação de fi-
chas orçamentárias para a aqui-
sição de um ônibus rural. O
projeto foi  encaminhado para
a Comissão de Finanças, Jus-
tiça e Legislação.

Conforme a justificativa do
prefeito Walker Américo Olivei-
ra, o recurso é para aquisição
de ônibus rural escolar, no va-
lor de R$ 214 mil, destina a
renovar, padronizar e ampliar
a frota de veículos escolares da

rede municipal de ensino, vi-
sando à segurança e à qualida-
de do transporte escolar, em
atendimento um termo de com-
promisso validade junto ao Fun-
do Nacional de Desenvolvi-
mento da Educação (FNDE).

“Pretende o presente pro-
jeto de lei autorizar a inclusão
de dotação no orçamento anu-
al do município em até o limite
projeto, para execução do ob-
jeto do referido Termo de
Compromisso. O projeto está

adequado com a Lei Orçamen-
tária anual, e que tais despesas
atendem às diretrizes, objetivo
e prioridades estabelecidos da
LDO e no Plano Plurianual, não
infringindo quaisquer disposi-
ções nelas contidas”, finaliza.
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Municípios como São Sebas-
tião do Paraíso que não aderirem
ao plano ‘Minas Consciente’ do
Governo do Estado de Minas
Gerais serão obrigados a cumprir
normas de distanciamento soci-
al. A medida foi tomada por meio
de liminar obtida na quinta-fei-
ra,9, pelo Ministério Público de
Minas Gerais (MPMG), por meio
da Procuradoria-Geral de Justiça.
A Deliberação n.º 17 dispõe so-
bre medidas emergenciais de res-
trição e acessibilidade a determi-
nados serviços e bens públicos
e privados cotidianos, enquanto
durar o estado de calamidade
pública em decorrência da
pandemia de Covid-19, em todo
o território do estado.

O Ministério Público de Mi-
nas Gerais (MPMG), por meio
Através da Procuradoria-Geral de
Justiça, o MPMG obteve decisão
favorável ao pedido de medida
cautelar em uma Ação Declara-
tória de Constitucionalidade
(ADC). A iniciativa prevê que
seja reconhecido o caráter
vinculante da Deliberação n.º 17,
do Comitê Extraordinário COVID-
19, do governo estadual. O re-
querimento foi deferido pela
desembargadora Márcia Milanez,
integrante do órgão especial do
Tribunal de Justiça de Minas
Gerais (TJMG).A decisão faz com
que os municípios mineiros te-
nham que cumprir a norma, ge-
rando um quadro de mais segu-
rança jurídica e evitando que
haja decisões desordenadas de
flexibilização das medidas de iso-
lamento social, as quais podem
resultar, como já vem sendo veri-
ficado em diversas regiões do
estado, em um crescimento do
contágio pelo novo coronavírus
e no colapso da rede hospitalar.

Na ADC, assinada pelo pro-
curador-geral de Justiça, Antô-
nio Sérgio Tonet, o MPMG es-
clarece que os municípios que
decidirem, voluntariamente, pela
abertura progressiva de suas ati-
vidades econômicas podem ade-
rir ao plano Minas Consciente,
previsto na Deliberação n.º 19, do
Comitê Extraordinário COVID-19.
Contudo, caso não adiram ao pla-
no, é necessário pontuar que os
municípios permanecem adstritos
ao teor das normas contidas na
Deliberação n.º 17.

A ação cita, ainda, que medi-
das de flexibilização e de autori-
zação para a prestação de servi-
ços não essenciais promovidas

de forma desordenada por um
município impactam decisiva-
mente o município-polo, onde via
de regra estão concentrados os
recursos de alta complexidade, e,
de forma geral, produzem conse-
quências em toda a região de
saúde. “Assim, percebe-se que
as normas que consagram medi-
das de prevenção à Covid-19, no
âmbito da atividade de vigilân-
cia epidemiológica, superam o
nível local e devem estar a cargo
do estado, no exercício de sua
competência normativa”.

Entre as preocupações ex-
postas pelo MPMG, está o cres-
cimento diário no número de óbi-
tos no estado e relatórios técni-
cos do Centro de Operações de
Emergência em Saúde (Coes-MG)
apontando que, mesmo com a
expansão ocorrida na rede de
serviços, há risco concreto de
esgotamento da capacidade ins-
talada, em especial, de leitos de
UTI. Além disso, a escassez de
medicamentos anestésicos é um
componente que agrava o qua-
dro assistencial.

Em contatos constantes com
órgãos e entidades de saúde, o
Ministério Público verificou que
a situação dos estoques do cha-
mado “kit intubação” é crítica. Há
relatos de hospitais públicos e
privados sem estoque, tendo que
suspender o atendimento de no-
vos pacientes, adiando cirurgias
cardíacas e oncológicas pela fal-
ta de medicamentos. A diretriz do
MPMG tem sido de respeito pelo
gestor e por suas decisões, bus-

cando sempre o diálogo para que
eventuais medidas estejam base-
adas nas evidências científicas e
apresentem fundamentação jurí-
dica.

Nesse contexto, não haven-
do sucesso em convencer o
gestor público a fazer as devidas
alterações, os promotores de
Justiça têm promovido Ações
Civis Públicas buscando a
invalidação dos atos e a determi-
nação de obrigações com o ob-
jetivo de compelir os municípios
a adotar medidas de prevenção à
Covid-19 constantes das normas
estaduais. No entanto, com fre-
quência, decisões judiciais
díspares têm sido proferidas, dei-
xando evidente a existência de
“controvérsia judicial relevante
sobre a aplicação da disposição
objeto da ação declaratória”,
como exige o art. 343, III, do Re-
gimento Interno do Tribunal de
Justiça de Minas Gerais.

Dessa forma, conforme regis-
trou o procurador-geral de Justi-
ça, Antônio Sérgio Tonet, “o
quadro de insegurança jurídica
exposto acima no contexto de
enfrentamento à pandemia cau-
sada pelo novo coronavírus em
Minas Gerais justifica a propo-
situra desta Ação Declaratória de
Constitucionalidade, com funda-
mento no art. 106, I, ‘h”, da Cons-
tituição do Estado de Minas Ge-
rais”.

Assim, o MPMG requereu e
o TJMG concedeu, com fulcro no
artigo 347 do Regimento Interno
do Tribunal de Justiça (RITJMG),

a medida cautelar para declarar a
eficácia constitucional da Lei n.º
13.317, de 24 de setembro de
1999, e da Deliberação n.º 17, de
22 de março de 2020, do estado
de Minas Gerais, assim como seu
caráter vinculante aos entes mu-
nicipais do estado. Além disso,
busca-se a suspensão da eficá-
cia das decisões que afastem a
aplicação das normas citadas
para os entes municipais, assim
como a suspensão dos proces-
sos que apreciem a matéria, até a
conclusão do julgamento da
ADC.

MINAS CONSCIENTE
De acordo com o Governo de

Minas Gerais até o dia 8 de julho,
174 prefeituras já tinham oficiali-
zado a adesão ao Minas Consci-
ente, impactando mais de 4 mi-
lhões de mineiros. O plano
setoriza as atividades econômi-
cas em quatro “ondas” (onda
verde – serviços essenciais;
onda branca – primeira fase; onda
amarela – segunda fase; onda
vermelha – terceira fase), a se-
rem liberadas para funcionamen-
to de forma progressiva, confor-
me indicadores de capacidade
assistencial e de propagação da
doença.

Na região apenas Guaxupé
consta entre os municípios que
aderiram ao programa governa-
mental. Há cerca de um mês, o
Jornal do Sudoeste indagou a
Prefeitura de São Sebastião do
Paraíso sobre os motivos da não
participação no Minas Conscien-
te, mas, no entanto, o secretário
de Planejamento e Gestão, Pedro
Ivo de Vasconcelos Júnior, não
respondeu a reportagem. A Pre-
feitura tem atuado de maneira
autônoma na maioria de suas
decisões tendo tomado medidas
para o controle dos efeitos da
pandemia através de Decretos e
Portarias.

Através do programa Minas
Consciente, as mudanças de on-
das são avaliadas semanalmente
pelo Comitê Extraordinário
Covid-19. Além do governador e
de todo o secretariado do Execu-
tivo mineiro, o grupo, criado es-
pecialmente para monitorar o
avanço da epidemia no estado,
conta com representantes do
Ministério Público do Trabalho,
do Ministério Público de Minas
Gerais, da Defensoria Pública, do
Tribunal de Contas do Estado,
entre outros órgãos estratégicos.

MP obriga municípios a cumprirem
normas de “distanciamento social”

Em Paraíso decisões são apresentadas por meio de
Decretos e Portarias do prefeito sendo descartada a

adesão ao programa Minas Consciente do governo estadual

Divulgação

Minas Gerais vive uma grave
situação de desajuste das con-
tas públicas. As despesas au-
mentam de forma acelerada e
muito acima do ritmo de cresci-
mento das receitas, tornando in-
sustentável o equilíbrio fiscal e,
como consequência, o adequa-
do provimento de serviços pú-
blicos à população. O principal
motivo desse desarranjo é o gas-
to com pessoal, tanto ativos
como aposentados e pensionis-
tas. Para corrigir distorções que
podem interromper esse círculo
vicioso, a FIEMG apoia a refor-
ma da previdência enviada pelo
Governo do Estado à Assembleia
Legislativa e pede a mobilização
dos deputados em torno deste
projeto.

É por causa desse desajuste
que, há cinco anos, os servido-
res do governo do Estado rece-
bem os salários parcelados ou
atrasados e fornecedores acumu-
lam créditos bilionários a receber.
A dívida acumulada do governo
mineiro já soma R$ 130 bilhões -
duas vezes a atual receita corren-
te líquida -, inviabilizando por
completo a capacidade de reali-
zar investimentos demandados
pela sociedade.

Os números das despesas
com pessoal explicam o desa-
juste das contas públicas de Mi-
nas Gerais. Em 2019, a receita
corrente líquida estadual foi de
R$ 64 bilhões. No mesmo ano, a
despesa bruta com pessoal (ati-
vos e inativos) alcançou R$ 52
bilhões, ou seja, 81% do total.
Isso significa dizer que sobram
somente 19% de toda a arreca-
dação do Estado para fazer in-
vestimentos em saúde, educa-
ção, segurança e em infraestru-
tura.

De acordo com a Secretaria
de Planejamento e Gestão, o go-
verno de Minas Gerais conta com
473.764 servidores civis. Deste
total, 39% são ativos e 61%, apo-
sentados e pensionistas. Essa
desproporcionalidade tem acar-
retado em um desequilíbrio no
Regime Próprio de Previdência
do Estado (RPPS). Em 2002, ha-
via 1,6 servidor ativo para cada
aposentado e pensionista. Atu-
almente, essa relação caiu para
0,6. Como resultado, o déficit da
previdência estadual vem cres-
cendo exponencialmente, saltan-
do de R$ 5,8 bilhões em 2013 para
R$ 12,5 bilhões em 2019, soman-
do R$ 85,5 bilhões neste período.

Em função disso, a tendên-
cia é de continuidade do cresci-
mento do déficit previdenci-ário
em Minas Gerais, tendo em vista
a mudança acelerada na estrutu-
ra etária dos servidores e o au-
mento da expectativa de vida da
população em geral.

“Esta situação exige uma re-
forma urgente da previdência
estadual, a exemplo do que fize-
ram 20, entre os 27, estados bra-
sileiros. Caso contrário, o rombo
da previdência continuará cana-
lizando recursos que deveriam

ser destinados para áreas essen-
ciais ao desenvolvimento econô-
mico do estado e à promoção do
bem-estar da população minei-
ra”, afirma o presidente da FIEMG,
Flávio Roscoe.

A reforma previdenciária é,
também, uma das exigências do
governo federal para a manuten-
ção dos repasses de recursos
voluntários da União, que são
aqueles enviados por convêni-
os, e para a adesão do Estado ao
Plano de Recuperação Fiscal.

Reforma da previdência mi-
neira - O governador Romeu
Zema encaminhou no fim de ju-
nho à Assembleia Legislativa de
Minas Gerais uma proposta de
reforma da previdência dos ser-
vidores civis estaduais mineiros
inseridos no RPPS.

O governo espera economi-
zar R$ 32,6 bilhões em 10 anos,
assegurando não só o pagamen-
to dos salários, como também
mais recursos para investir em
áreas prioritárias como Saúde,
Educação e Segurança - buscan-
do garantir a capacidade de pa-
gar fornecedores de produtos e
serviços essenciais, como medi-
camentos, merenda escolar, arma-
mento policial. A não aprovação
da reforma poderá acarretar cres-
cimento insustentável da dívida
pública, com consequências dra-
máticas para a população, prin-
cipalmente os mais pobres, que
são mais dependentes de servi-
ços públicos.

O modelo enviado à ALMG
apresenta alíquotas progressi-
vas. Servidores que recebem até
R$ 6 mil terão alíquotas inferio-
res a 14%, que chegam a até
13,67% sobre o total da remune-
ração, dependendo dos venci-
mentos. Assim, 83% dos servi-
dores civis ativos terão alíquota
inferior a 14%, o que representa
153 mil servidores de um total de
184 mil. A reforma também con-
templa 251 mil pagamentos a ina-
tivos e 38 mil a pensionistas. Já
aqueles que recebem mais paga-
rão um valor maior de contribui-
ção. Dessa forma, quem ganha
menos contribui menos.

Flávio Roscoe entende que
os deputados estaduais mineiros
têm a chance de fazer história. “O
futuro do estado e a capacidade
de retomarmos os trilhos de cres-
cimento econômico e fazer dele
instrumento efetivo de inclusão
e transformação, com geração de
emprego e bem-estar social, es-
tão nas mãos dos nossos parla-
mentares, em quem confiamos. A
aprovação da reforma da previ-
dência enviada pelo Executivo é
fundamental”, acredita.

A FIEMG acredita no traba-
lho que vem sendo desenvolvi-
do pela ALMG e pelos parlamen-
tares mineiros e entende que a
aprovação desta proposta é a
oportunidade de colocarmos
Minas Gerais no caminho certo
para se tornar um estado cada vez
mais competitivo e produtivo.

(Ascom FIEMG)

FIEMG apoia
a reforma da

previdência em
Minas Gerais

Se for aprovada, proposta garante economia de R$ 32,6
bilhões aos cofres públicos nos próximos 10 anos

O deputado Antonio Carlos
Arantes está trabalhando para
incluir no Plano Ferroviário
Mineiro, elaborado pela Funda-
ção Dom Cabral, sob a lideran-
ça do deputado João Leite, qua-
tro novos trechos que benefi-
ciarão municípios do Sul de
Minas.

O primeiro ligaria os muni-
cípios de Passos, Itaú de Mi-
nas, São Sebastião do Paraíso
e Altinópolis, com Ribeirão Pre-
to, em São Paulo. O segundo
trecho, prevê a interligação dos

Arantes quer incluir trechos do Sul e
Sudoeste Mineiro no Plano Ferroviário

municípios de São Sebastião do
Paraíso, Itamogi, Monte Santo
de Minas, e Mococa, também
em São Paulo.

O terceiro abrange os mu-
nicípios de Monte Belo, Mu-
zambinho, Guaxupé e Guara-
nésia até Mococa. E o quarto
trecho ligaria Varginha até o Vale
do Paraíba, em São Paulo. Os
trechos somados cobririam cer-
ca de 750 quilômetros de fer-
rovias.

Arantes justifica a viabilida-
de da obra: “As linhas ferrovi-

árias ainda existem nesses tre-
chos, mas estão desativadas há
mais de 20 anos. O fato delas
existirem torna sua reutilização
mais barato. Precisamos deixar
claro que este ainda é um pla-
no, que depois de aprovado,
vai precisar do esforço de to-
dos, inclusive dos prefeitos”,
afirmou.

O plano ferroviário de Mi-
nas Gerais está sendo discuti-
do na Assembleia Legislativa de
Minas Gerais e sua implanta-
ção prevê fases distintas que

irão de 2025 a 2035. Os recur-
sos para sua implantação viri-
am da mineradora Vale, como
compensação ao Estado pelos
danos ambientais causados
com o rompimento das barra-
gens, e do governo Federal,
por meio do Ministério dos
Transportes. O uso de ferro-
vias é uma solução econômica
e segura para transportes de
passageiros e de cargas. É a
modalidade mais usada no
mundo.

(por Juvenal Cruz Junot)

O governo de Minas Gerais
anunciou na quinta-feira, 9, a
realização do "17º Concurso de
Qualidade dos Cafés de Minas
Gerais", em 2020. O lança-
mento foi feito pelo vice-go-
vernador Paulo Brant durante
um seminário on-line sobre
cafeicultura, promovido pela
Emater-MG em parceria com
o Conselho Nacional do Café
(CNC). Os produtores interes-
sados em participar do con-
curso de café devem preen-
cher a ficha de inscrição e en-
tregar as amostras concorren-
tes nos escritórios locais da
Emater-MG até o dia 8 de se-
tembro. Na edição de 2019
pelo menos seis produtores da
região de São Sebastião do
Paraíso conseguiram classifi-
cação para a segunda fase do
certame.

Também participaram do
evento de lançamento do con-
curso o presidente do CNC,
Silas Brasileiro; a secretária de
Agricultura, Pecuária e Abas-

Governo abre as inscrições para o
17º Concurso de Qualidade dos Café

ramento, com anúncio dos ven-
cedores, será em dezembro.

Podem participar da com-
petição produtores dos muni-
cípios mineiros, com amostras
de café arábica, tipo 2 para
melhor, colhidas neste ano. A
lavoura de origem da amostra
deve ser georreferenciada. O
concurso tem duas categorias.
A primeira é a Café Natural.
Neste sistema, o café recém-
colhido é levado para secar. A
outra categoria é a do Café
Cereja Descascado, Despolpa-
do ou Desmucilado. Nestes ti-
pos de café, após a lavagem,
há uma separação dos frutos
verdes e secos dos frutos ma-
duros. Depois, eles passam por
um descascador para só depois
seguirem para secagem. No
caso dos cafés despolpados e
desmucilados, há ainda uma
fase onde o produto passa por
um tanque de fermentação.

O 17º Concurso de Quali-
dade dos Cafés será promovi-
do pelo Governo de Minas Ge-

Ganhadores dos melhores cafés produzidos em
Minas serão conhecidos até o final do ano

Divulgação

tecimento de Minas Gerais, Ana
Valentini; o presidente da
Emater-MG, Gustavo Laterza;
e dirigentes das principais co-
operativas ligadas à produção
de café de Minas Gerais e São
Paulo.

A participação é gratuita. O
regulamento completo do con-
curso e a ficha de inscrição es-
tão disponíveis no site da
Emater-MG e podem ser

acessados clicando aqui. "O
concurso valoriza a qualidade
e a diversificação do café mi-
neiro. Ele também tem um ca-
ráter educativo. Aquilo que é
desenvolvido no processo para
a obtenção da qualidade, que
caracteriza o concurso, é re-
passado, através dos extensio-
nistas da Emater, para todos os
produtores", afirmou Paulo
Brant. A solenidade de encer-

rais, por meio da Emater-MG
e Seapa, em parceria com a
Universidade Federal de Lavras
(Ufla), Instituto Federal de
Educação, Ciência e Tecnolo-
gia do Sul de Minas e a Funda-
ção de Apoio ao Ensino, Pes-
quisa e Extensão (Faepe). A
Emater-MG, vinculada à Secre-
taria de Estado de Agricultura,
Pecuária e Abastecimento
(Seapa),  informa que, durante
a realização das etapas do con-
curso,  todas as orientações das
entidades de saúde sobre me-
didas de prevenção à Covid-19
serão seguidas e que, caso ne-
cessário, as datas poderão ser
remanejadas por causa da
pandemia.

JULGAMENTO

Os cafés concorrentes irão
passar por análises físicas e
sensoriais feitas por uma co-
missão julgadora formada por,
no mínimo, dez classificadores
e degustadores de café. No

processo de classificação das
amostras,  será utilizada a
metodologia da Associação de
Cafés Especiais (SCA).

Serão analisados atributo
como fragrância/aroma, sabor,
acidez, corpo, uniformidade,
ausência de defeitos, doçura,
finalização, equilíbrio e avalia-
ção global. A comissão julga-
dora fará a classificação das
melhores amostras das duas
categorias, de cada região
cafeeira de Minas Gerais: Cer-
rado, Sul de Minas, Matas de
Minas e Chapada de Minas. O
produtor que  obtiver a maior
pontuação final,independen-te-
mente de categoria, será con-
siderado campeão estadual.

Em 2019, o campeão esta-
dual foi o cafeicultor Paulo
Gomes, do município de Es-
pera Feliz, região das Matas de
Minas. O concurso contou
com 1.411 amostras inscritas.
Os vencedores comercializa-
ram seus lotes de café com
ágio de preços.
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• APARTAMENTO VENDO
EM FRANCA: no centro da
cidade, de frente para o
Banco Bradesco, ao lado da
Catedral, 9 andar, 2 dormi-
tórios e recém reformado.
Tratar com o proprietário
(16) 99634-2220

• APARTAMENTO NO CEN-
TRO (PRAÇA DA MATRIZ)
EDIFÍCIO CREDREAL: alu-
ga-se ou vende, com 3
quartos, sendo 1 com ba-
nheira de hidromassagem,
sala com dois ambientes,
garagem para 1 veículo.
Tratar com a proprietária
Nenzinha no Edifício Cre-
dreal apartamento 24.

• SÍTIO – VENDE-SE OU
ALUGA-SE: Vende sítio
com 5 ½ alqueires, cultura.
Aceita-se troca, ou aluga-se
(todo em pasto). Tratar pelo
tel. 35 9 9112-7972.

• SÍTO 2 ALQUEIRES E ½
NA SERRA DO CAMPO
ALEGRE: próximo a Olan
Caffee, com mina de água
que nunca secou e forma
um lago, com casa antiga,
com um córrego formando
por minas de águas de 2 a
3 km, plantação de eucalip-
to para o uso, com poste de
energia na porta. Tratar
com Abadia na Av. Dr. Del-
fim Moreira, 2.333 – La-
goinha à tarde com a pro-
prietária. Preço a combinar
não aceita troca.

• CASA NO CENTRO – VEN-
DO OU TROCO POR OU-
TRA EM FRANCA: com 2
dormitórios, com armários,
sendo uma suíte, sala am-
pla, cozinha ampla, com ar-
mários, lavanderia com ar-
mários, quintal com armário,
garagem e área para 3 ve-
ículos e cerca elétrica. Óti-
mo negócio. Tratar (35)
3531-5333 ou (35) 3558-
6916

JARDIM DAS PAINEIRAS -
LOTE 47 (PLANO): Rua
Francisco Sales Ferreira,
àrea = 564,07 m², R$
280.000,00. Aceita propos-
ta. Fone.: 9.9817-5284
Dennys

• ALUGA-SE SOBRADO NA
RUA DOS ANTUNES: 3
quartos, 1 quarto com suí-
te, 2 salas, copa, cozinha,
garagem para 2 carros,
portão eletrônico, alarme
monitorado, área de servi-
ços, armários embutidos em
toda casa. Tratar 3531-
8098 e 98841-9144

• CÔMODO COMERCIAL
ALUGA-SE: localizado na
rua Alferes Patrício, 950
(onde era o Matheus Food).
Tratar 3531-8098 e 98841-
9144

• VENDO CASA RESIDEN-
CIAL À AVENIDA JOSÉ
EDUARDO DE SOUZA, 359
BAIRRO SANTA CRUZ EM
JACUÍ: Local aprazível da
cidade. Cinco quartos com
três suítes e um banho so-
cial e lavado; área de
1.357,54 m² em dois terre-
nos unificados e construção
de 319,26 m². Recuada
com jardins; escritório com
lareira; três salas sendo li-
gadas à duas varandas
com vista para a Serra de
Ibituruna e nascente do sol
e da lua. Garagem coberta
para quatro veículos, lavan-
deria. Tratar 9.9971-1833.

• CASA NO CENTRO – VEN-
DO OU TROCO POR OU-
TRA EM FRANCA: com 2
dormitórios, com armários,
sendo uma suíte, sala am-
pla, cozinha ampla, com ar-
mários, lavanderia com ar-
mários, quintal com armário,
garagem e área para 3 ve-

IMÓVEIS

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

ículos e cerca elétrica. Óti-
mo negócio. Tratar (35)
3531-5333 ou (35) 3558-
6916

• ALUGO EXCELENTE
PONTO COMERCIAL: Av.
Oliveira Resende, nº 834 –
Brás. S. S. Paraíso- MG.
Pronto para você montar o
seu negócio! Sistema de
câmeras e alarme, 437,00
m² área construída. Estaci-
onamento (sob consulta).
Tratar pelo telefone (35)
3531-5101 ou (35)98857-
2940 com André.

• TROCO CASA - BARRA-
CÃO – TERRENOS EM SÍ-
TIO: Tratar pelo telefone 35
99911-8008.

• RANCHO SÃO JOSÉ DA
BARRA: vendo, melhor vis-
ta para represa, antes da
Balsa, casa muito boa de
laje, com 3 quartos grandes,
sendo 1 suite, sala grande,
cozinha conjugada com bal-
cão pia com fogão na ban-
cada. Água de mina quase
mineral, padrão 220 wat.,
pomar com várias árvores
frutíferas, mandioca, bana-
neiras, tudo cercada. Ter-
reno medindo 1.600m². Va-
lor a combinar, melhor
ofertar. Tratar (31) 9 8320-
9778 (tim)

• APARTAMENTO EM RI-
BEIRÃO: Vende-se aparta-
mento reformado e mobili-
ado em Ribeirão Preto, na
rua Bernardino de Campos.
Ótima localização, próximo
a mercado, feira, farmácia,
restaurante e shopping.
Área de 87 metros quadra-
dos úteis, contendo dois
quartos, dois banheiros,
sala e cozinha grande, rico
em armários, garagem. Tra-
tar com a proprietária pelo
tel. 16 99992-5410.

• EXCELENTE CHÁCARA A
3 KM DA CIDADE, vendo
ou troco por casa em Para-
íso, bem localizada com
casa, muita água, 2 repre-
sas, pomar diversificado e
plantação de palmito e
eucaliptos. ALUGA-SE PA-
RA TEMPORADA DE FINAL
DE ANO E JANEIRO PARA
FAMÍLIAS. Tratar com o pro-
prietário 35 99975-2521

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, óti-
ma localização, próximo
700mts. Da Igreja Matriz.
Na rua Tenente José Jo-
aquim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FON-
TES: aluga-se, barato, óti-
mo casarão avarandado do
lado do Termas Clube. Tra-
tar 99974-2305

• APARTAMENTO MORADA
DO SOL: vende-se, no 3º
andar, sendo 4 quartos
com 2 suítes, armários em-
butidos, garagem para 2
carros R$  210 mil. Tratar
98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO
LAGOINHA: Ótima localiza-
ção - Rua Antônio Campos
do Amaral 3 quartos, sen-
do uma suíte, armários em-
butidos, sala ampla, wc so-
cial, copa cozinha, garagem
coberta, jardim na frente,
quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavande-
ria e cozinha. Tratar com
Luciana (35) 98810-3185
(35) 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São
José I, em São Sebastião
do Paraíso. Sala, cozinha,
3 quartos sendo 1 suíte,
área de serviço, garagem.
Tratar pelo tel. (35) 3558 –
1517 com o proprietário.

• RANCHO
SÃO JOSÉ DA BARRA •

Vendo, melhor vista para represa, antes da
Balsa, casa muito boa de laje, com 3 quartos
grandes, sendo 1 suite, sala grande, cozinha
conjugada com balcão pia com fogão na
bancada. Água de mina quase mineral, padrão
220 wat., pomar com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo cercada. Terreno
medindo 1.600m². Valor a combinar, melhor
ofertar. Tratar (31) 9 8320-9778 (tim)

DIVERSOS

• COMPRO CARRETA PARA
TRATOR USADA TEL. 99911-
8008

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA E

VEÍCULOS

• BRASÍLIA RARIDADE: Vende-se Brasília 73/74 verme-lha,
restaurada, original, único dono, licenciamento IPVA pago 2020,
manual de proprietário. Preço R$ 18.500,00 – tratar pe-los tels
(35) 998498100 ou (35) 3534-1616.

• CASEIRO: ofereço meus ser-
viços como caseiro para rancho
ou sítio, churrasqueiro, cozi-
nheiro, motorista e veículo pró-
prio. Tratar Willian 99704-5503

• OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO CUIDADORA: Sou técni-
ca de enfermagem, presto to-
dos serviços relacionados a
área, banho, curativos, acom-
panho em viagens e hospital,
disponibilidade para trabalhar
noturno também! Contato:
98896-0330.

• CUIDADORA DE IDOSOS: Tem
ótimas referências e experiên-
cia. Com mais de 10 anos nes-
te importante trabalho Social e
Humanitário. Cidinha fone

OPORTUNIDADES

99917-4260 e 98825-2955  -
durante a noite ou dia.

• CUIDADORA / DIARISTA / CO-
ZINHA / AUXILIAR DE COZINHA:
com experiência, falar com
Regislane pelo fone 9931-7383

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e eco-
nômica. Tratar Rua Francisco
Bruno, 100 ou fones 3531-8747
ou 99103-5441 André Bozeli

• AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamen-
tal  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)
séries, Ensino Médio, Vestibu-
lar e Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preventi-
va e corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO).

CASAS À VENDA:

CENTRO R$ 250.000,00 - Cód.: 3239
Área terreno: 357,5 m² - Área construída: 134,98 m²
3 DORMITÓRIOS, AMPLA SALA, 2 BANHEIROS, COZINHA, AMPLA
VARANDA EM L COM LAVANDERIA E CHURRASQUEIRA, ENTRADA DE
GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. FORRO DE MADEIRA E PISO FRIO.

JARDIM CANADAR$ 230.000,00 - Cód.: 3139
Área terreno: 200 m² - Área construída: 114 m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA E COZINHA CONJUGADAS,
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA GOURMET INTEGRADA A GARAGEM QUE
ABRIGA 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

JARDIM COOLAPA R$ 700.000,00 - Cód.: 3074
Área terreno: 300 m² - Área construída: 155 m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE COM BANHEIRA, DUCHA E CUBAS
DUPLA, SALA PARA 02 AMBIENTES, COPA-COZINHA CONJUGADA COM
ÁREA GOURMET, GARAGEM P/ 04 CARROS. LAJE E PORCELANATO
POLIDO. NOS FUNDOS DESPENSA COM BANHEIRO E LAVANDERIA.
ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO.

JARDIM DANIELA R$ 240.000,00 - Cód.: 2310
Área terreno: 250 m² - Área construída: 130 m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, LAVANDERIA, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE, PISO FRIO.
TELHAS DE CIMENTO, PORTÃO ELETRÔNICO, CERCA ELÉTRICA.

JARDIM DAS PAINEIRAS R$ 360.000,00 - Cód.: 2009
Área terreno: 390 m² - Área construída: 160 m²
CASA PARA SER FINALIZADA COM:  3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA E
COZINHA CONJUGADAS, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA GOURMET COM
ESPAÇO PARA PISCINA, ESPAÇO PARA 05 CARROS.

JARDIM DIAMANTINA R$ 80.000,00 - Cód.: 2994
Área terreno: 160 m² - Área construída: 45 m²
2 BANHEIROS EXTERNOS, ÁREA DE CHURRASCO, ENTRADA DE
GARAGEM PARA VÁRIOS CARROS. ALARME, CERCA ELÉTRICA.

JARDIM DIAMANTINA R$ 140.000,00 - Cód.: 2628
Área terreno: 160 m² - Área construída: 69 m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

JARDIM EUROPA R$ 200.000,00 - Cód.: 3053
Área terreno: 160m² - Área construída: 130 m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, HALL, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO
FRIO.

JARDIM MEDITERRANEE R$ 280.000,00 - Cód.: 2264
Área terreno: 260 m² - Área construída: 104 m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIENTES, COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E
PORCELANATO, PRÉ-DISPOSIÇÃO PARA AQUECIMENTO SOLAR.

MOCOQUINHA R$ 210.000,00 - Cód.: 1162
Área terreno: 170 m² - Área construída: 140 m²
03 DORMITORIOS, SALA, COPA E COZINHA, BANHEIRO. EDICULA C/
01 SUÍTE, LAVANDERIA, LAJE E PISO FRIO. GARAGEM P/ 02 CARROS.

NASCENTE DO PARAISO R$ 140.000,00 - Cód.: 3152
Área terreno: 200 m² - Área construída: 60 m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO COBERTA, GARAGEM DESCOBERTA PARA 02 CARROS.
TOTALMENTE REFORMADA.

PARQUE BELVEREDE R$ 135.000,00 - Cód.: 3132
Área terreno: 180 m² - Área construída: 60 m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

PORTAL DOS IPES R$ 140.000,00 - Cód.: 2693
Área terreno: 150 m² - Área construída: 60 m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ENTRADA DE
GARAGEM.

ROSENTINA R$ 140.000,00 - Cód.: 2948
Área terreno: 170 m² - Área construída: 68 m²
2 DORMITÓRIOS, SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E
PISO FRIO.

ROSENTINA II R$ 160.000,00 - Cód.: 2828
Área terreno: 250 m² - Área construída: 120,37 m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, 1 COZINHA INTERNA E 1 COZINHA EXTERNA,
ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 05 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

SAN GENARO R$ 180.000,00 - Cód.: 1401
Área terreno: 180 m² - Área construída: 119,14 m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, COZINHA
EXTERNA COM GABINETE COM ÁREA PARA FESTA COM W.C.,
DESPENSA, LAVANDERIA, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE, TACO E
PISO FRIO.

SANTA TEREZA R$ 140.000,00 - Cód.: 2943
Área terreno: 237 m² - Área construída: 89 m²
2 DORMITÓRIOS, AMPLA SALA, COPA, AMPLA COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO
FRIO, NOS FUNDOS ÁREA DE SERVIÇO E CÔMODO COM FOGÃO À
LENHA.

SÃO SEBASTIÃO R$ 120.000,00 - Cód.: 1803
Área terreno: 131m² - Área construída: 100m²
2 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO
FRIO.

TERMÓPOLIS R$ 290.000,00 - Cód.: 3101
Área terreno: 677 m² - Á
3 DORMITÓRIOS, AMPLA SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
GARAGEM P/ 03 CARROS. NOS FUNDOS: ÁREA DE LAZER COM
PEQUENA PISCINA, 1 DORMITÓRIO, DESPENSA E W.C., CANIL E
POMAR.

VILA FORMOSA R$ 340.000,00 - Cód.: 2893
Área terreno: 300m² - Área construída: 215m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUITE, SUITE E 1 DORMITÓRIO COM
ARMÁRIO, SALA, COZINHA AMERICANA, ÁREA DE SERVIÇO AMPLA,
PORÃO INACABADO COM 2 CÔMODOS E 1 BANHEIRO, GARAGEM
PARA 2 CARROS, LAJE, PISO FRIO, SANCAS.
ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO.

VILA FORMOSA R$ 220.000,00 - Cód.: 3178
Área terreno: 160m² - Área construída: 70m²
2 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS.
LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

VILA HELENA R$ 200.000,00 - Cód.: 2584
Área terreno: 205m² - Área construída: 69m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
RECÉM CONSTRUÍDA.

VILA MARIANA R$ 1.980.000,00 - Cód.: 2856
Área terreno: 660m² - Área construída: 545m²
IMÓVEL DE ALTO PADRÃO. EXCELENTE ESTRUTURA E BELÍSSIMO
ACABAMENTO, AMBIENTES COM REQUINTE E BOM GOSTO.
PAVIMENTO SUPERIOR: SALA DE TV, 3 AMPLAS SUÍTES COM
ARMÁRIOS, SENDO A SUÍTE MASTER COM CLOSET PARA CASAL,
HIDRO DUPLA E VARANDA.
PAVIMENTO INFERIOR: SALA DE VISITAS, ESCRITÓRIO, SALA DE TV,
SALA DE ESTAR, SALA DE JANTAR, ADEGA, COZINHA COM ILHA,
DESPENSA, LAVANDERIA, ÁREA GOURMET COM JARDIM, PISCINA
COM HIDRO, PEGOLADO, GARAGEM PARA 4 CARRO.

VILA MARIANA R$ 200.000,00 - Cód.: 3183
Área terreno: 158m² - Área construída: 133m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 2 COM ARMÁRIOS, 2 SALAS, COZINHA
AMERICANA, GARAGEM P/ 02 CARROS. NOS FUNDOS ÁREA COBERTA
COM W.C.

VILA MUSCHIONI R$ 130.000,00 - Cód.: 664
Área terreno: 131m²
2 DORM, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERV, ÁREA DE CHURRASCO E
GARAG P 1 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

VILA RADAELLI R$ 180.000,00 - Cód.: 2441
2 DORMITÓRIOS, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO E TACO.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
15 de Julho de 2020

página 12 Jornal do Sudoeste

TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Cores ajudam no
tratamento de doenças

As cores têm forte influência sobre as nossas vi-
das. O que nem todo mundo sabe é que elas podem
ser utilizadas para tratamento ou prevenção de doen-
ças. A cromoterapia, conhecida também como terapia
das cores, é uma técnica empregada na medicina al-
ternativa cujo objetivo é a cura de certas enfermida-
des por meio do uso das cores.

Vivemos num mundo colorido, onde as diferentes
cores a que estamos expostos influenciam a nossa
vida. A prática na cromoterapia consiste na aplicação
da luz em uma parte específica do corpo, com o uso
de lâmpadas coloridas; pode-se destacar que, em uma
pessoa ansiosa a utilização da cor azul, pode propor-
cionar uma sensação de tranquilidade e de analgesia;
já em pessoas depressivas; a cor utilizada poderá
oscilar entre o laranja, amarelo e vermelho. Essas são
cores revigorantes, que estimulam a circulação e libe-
ram a adrenalina.

 No tratamento cromoterápico; acredita-se que as
luzes, assim como as cores saídas delas, transfor-
mam-se em frequências energéticas que as células e
o cérebro interpretam de uma forma específica, que
devolve ao corpo e a mente seu equilíbrio natural. As
cores por fazerem parte da nossa vida, não existe uma
cor errada, mas sim a que se está precisando no mo-
mento. A cor utilizada irá depender do diagnóstico do
paciente.  Lembrando que se trata de um tratamento
holístico, porém, procure sempre um profissional ha-
bilitado e, evite abandonar o tratamento médico.

RECEITAS DO GUARI
Moqueca de peixe à mineira

INGREDIENTES
1 kl peixe sem espinhas, cortado em pedaços grandes
½ kl de feijão andu cozido
1 copo de leite de coco
½ copo de azeite de dendê
1 colher de açafrão
1 colher de cominho
3 tomates maduros, cortados miúdo
1 cebola cortada miúdo
1 pimentão verde, cortado miúdo
½ kl de camarão miúdo, com casca e sem cabeça
½ copo de azeite, caldo de 2 limões.
MODO DE PREPARAR
Cozinhe o feijão andu. Após cozido separe a água para
molho. Coloque em panela de barro (quente), todos os
ingredientes e refogue. Prepare o molho, colocando a
água do feijão com camarão. Quando estiver pronto
coloque os pedaços de peixe, juntamente com o feijão
cozido e deixe cozinhar por 10 minutos. Sirva com ar-
roz branco. Prato pronto, bom apetite.

LIONS CLUBE
São Sebastião do Paraíso

  2º FEIJOADA SOLIDÁRIA
Vem ai nossa 2º Feijoada

Solidaria / Delivery,  em prol das
Ações Sociais do Lions Clube
de São Sebastião do Paraíso.

Será realizada no dia 16 de

A hora é de união, agigantar essa nação, tratar da desigualdade
Agir em favor do povo, trazendo um Brasil novo para o campo e
pra cidade
Diminuir a miséria, a fome é coisa séria, isso nós temos que
atacar
O Brasil nosso tem jeito, vamos expor o nosso peito, temos que
participar.

Cada dia se torna mais preocupante, a miséria já é abundante
E o povo todo em desespero, não se tem conosco o zelo, e a
política enlameada
Estão zombando da nação, continuam metendo a mão em
corrupção desenfreada
Não estão botando fé, estão querendo pagar pra ver, o estouro
da boiada.

O Brasil é maior que todos e não vamos nos sujeitar ao fracasso
Estamos de cara limpa, “tiramos” as nossas máscaras, deixamos
de ser palhaços
O Brasil todo lutando, o povo reivindicando, exigindo seu espaço
Querendo dias melhores, exigindo dos piores, expondo o peito
de aço,

 Vamos mudar esse conceito, exigindo mudanças, não queremos
mais viver desse jeito
Vamos mostrar aos governantes, que as coisas mudaram, não
serão mais como antes
Queremos o que é nosso por direito, se preciso, levaremos tudo
no peito, mostrando a esse bando de imbecil
Que o voto é arma impiedosa, nas mãos de uma nação corajosa,
fere mais que metralhadora e bala de fuzil

Não cumprem com a obrigação, o interesse é pessoal
O resultado de suas obras, causam ao povo tanto mal
Tiveram tempo pra mudar, mas preferiram outros caminhos
Pra andar mal acompanhado é preferível andar sozinho

Grande parte da imprensa não cumpre com seu papel
Divulgando notícias falsas, querendo ganhar troféu
O jornalismo imparcial é ferramenta poderosa
Ajuda o povo e o governo, na harmonia generosa.

João Batista Brandão 2020 -  São Sebastião do Paraíso – MG

• Dos Leitores •
 BRASIL ACIMA

DE TODOS
IMÓVEIS

Corretor Alziro Freitas de Camargo
Creci 14167

(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada
R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.

PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2
R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,
banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,
cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,
energia elétrica, pasto, região da imagem São
Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 55 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros
soc., lavand COB,

R$ 55 mil 02 casa simples, para aluguel, 01 qto, sala, cozinha,
banheiros soc., lavand

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 135 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem, troca-
se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila Helena

R$ 175 mil Casa Bairro São Judas, prox.igreja São Judas, 03
qtos (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
terr. 300m2

R$ 280 mil Casas Jd Rosentina, 03 qtos(01 suíte), sala, copa-
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia
cob., área lazer com banh. e cômodo

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

agosto das 11 às 13 horas, no
nosso Clube a Rua João Musil,
nº 590, paralela a Rua José Osias
de Sillos; contamos com nossa
comunidade em se solidarizar e

nos prestigiar para obtermos
sucesso em nossas ações. Des-
de já nosso muito obrigada.

Juntos Realizando e Trans-
formando.

NOS SERVIMOS !
Paula A. Amaral Cauduro Lauria

PRESIDENTE E RELAÇÕES
PÙBLICAS DO LIONS CLUBE

E-mail: paac.lauria@gmail.com

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital Resumido.
Modalidade Pregão Presencial nº 038/2020. Processo nº 1201/2020. Objeto:
Registro de preços para escolha mais vantajosa e eventual Contratação de
fornecedor objetivando a aquisição de 1.800 toneladas de massa
asfáltica – CBUQ (Concreto Betuminoso Usinado a Quente) CAP
50/70, com pintura de ligação tipo emulsão RR-2C (na proporção
12L por tonelada) conforme ABNT e NBR pertinentes, destinado
aos serviços de tapa buraco em ruas, avenidas e logradouros
públicos, incluso transporte, sendo entrega mínima de 5 m³ e
temperatura da massa a ser entregue com no mínimo 130°C a ser
aferido no local da entrega, por um período de 12 (doze) meses,
com livre participação. A abertura será dia 30 de Julho às 14h00min.
O Edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira
Marcolini, nº 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (35) 3539-7015, diariamente
das 12h00min às 17h00min, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos.
São Sebastião do Paraíso – MG, 14 de Julho de 2020. Rodrigo Augusto de
Oliveira – Pregoeiro.


